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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Basta ya del mal gobierno: Peña  
En el Auditorio Mariano Abasolo de Dolores Hidalgo, Guanajuato, Enrique Peña Nieto, 
rindió protesta como candidato del PRI a la Presidencia de le República. Ante la mayoría 
de los consejeros nacionales e invitados, el aspirante tricolor dijo que los grandes 
cambios que requiere el país son posibles cuando hay determinación de hacerlo. (El Sol 

de Puebla) 
  

  

 
 

Cierran filas priístas 

La dirigencia estatal del PRI se reunió ayer con sus precandidatos a diputados federales y 
al Senado de la República por cerca de dos horas, y les pidió no confiarse, trabajar muy 
fuerte en campaña y más que nada permanezcan unidos ante los embates que va a haber 
de la oposición. (Heraldo) 

   

 

 

Piden justicia para activistas  
El cadáver de un transgénero que fue hallado el fin de semana en una barranca de la 

autopista Siglo XXI, en Atlixco, fue identificado la madrugada del lunes como el de la 
activista Político y Social por los Derechos Transexuales y Transgénero en Puebla, Agnés 
Torres Hernández –como era conocida por la comunidad-. (Síntesis) 

  

 

 

Indignación por el asesinato de Agnes 
Despiden a la activista trans y psicóloga de la Universidad Veracruzana, Agnes Torres 

Hernández, impulsora en Puebla de iniciativas por el reconocimiento de la diversidad 
sexual.  (Intolerancia) 

  

 

 

Dos chipileños, los sospechosos del CRIMEN DE ODIO 

Familiares y amigos de Agnes Torres solicitaron a la Procuraduría General de Justicia 
tomar como primera línea de investigación del homicidio de la activista social, la relación 
que mantenía con dos hermanos originarios de Chipilo, a quienes conoció hace dos 
semanas en un bar en Cholula. Lo último que se supo de la defensora fue que se dirigía a 
una fiesta en Chipilo. Posteriormente, sus amigos y familiares ya no supieron nada de 
ella. (Cambio) 

  

 

 

Derechos de gays, un tema vetado para los diputados 
Los partidos que integraron Compromiso por Puebla acordaron que temas como los 
derechos de la comunidad homosexual no se tocarían, aseguró ayer el integrante del 

Observatorio Ciudadano de Derechos Sexuales y Reproductivos, Brahim Zamora, quien 
aseguró que Guillermo Aréchiga le dijo lo anterior para justificar el porqué él votó contra 

la reforma al artículo 11 de la Constitución con la que se pretendía castigar la 
discriminación por preferencias sexuales. Aréchiga nos dijo, afirma Brahim, que en 
Compromiso por Puebla pactó no tocar esos temas. (Milenio) 

  

 

 

6 asesinatos homofóbicos en este año 
De los 22 asesinatos por homofobia contabilizados en la entidad de 2005 a la fecha, al 

menos seis se han registrado en este año. Todos han quedado impunes, denunciaron 
integrantes de la comunidad Lésbico, Gay, Transgénero, Transexual e Intersexual 
(LGBTTTI), luego de que en los últimos días la líder transgénero Agnes Torres Hernández 
y otros dos homosexuales, fueron sido asesinados en diferentes municipios del estado. 
(La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Irrita crimen de activista transgénero en Puebla; la PGJ aún sin pistas 
Hasta este lunes la Procuraduría General de Justicia (PGJ) no había definido una línea de 
investigación sobre el homicidio de Agnes Torres Sulca, de 28 años de edad, la psicóloga 
y activista por los derechos humanos de la comunidad Lésbico, Gay, Transexual y 
Bisexual (LGTB), cuyo cadáver fue encontrado el sábado en Atlixco. (e-Consulta)  

http://impreso.milenio.com/
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RMV coloca primera piedra del Centro Integral de Servicios en Tehuacán  
Con una inversión de 110 millones de pesos, el gobernador del estado, Rafael Moreno 
Valle colocó la primera piedra del Centro Integral de Servicios en el municipio de 
Tehuacán que beneficiará a 645 mil habitantes de 21 comunidades, entre las que 
destacan Ajalpan, Altepexi, Chapulco, San Gabriel Chilac, Eloxochitlán y Zapotitlán. 

(Periódico digital) 
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Suma Fernando Morales más coscorrones por ignorante 
El Presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional (PAN) en 
Puebla, Juan Carlos Mondragón Quintana, invita al encargado del despacho del CDE del 

PRI, Fernando Morales Martínez, a informarse antes de realizar un ―show mediático‖, y a 
enfocar sus esfuerzos en intentar rescatar al partido que representa. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

La indignación organiza: comunidad gay alza la voz 

Tras el asesinato de la activista Agnes Torres, la comunidad LGBTTI se organizó y acudió 
ante la autoridad para pedir justicia y presentar un decálogo pro derechos gays. (Imagen 
Poblana) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Fernando Morales hizo show en el ayuntamiento de Puebla 
El líder estatal del PRI, Fernando Morales, acudió al palacio municipal de Puebla para 
―retar‖ al alcalde Eduardo Rivera a que demuestre que pavimentó mil calles; además 

negó que sea un ariete del gobernador Rafael Moreno Valle. (Puebla Online) 
 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Lava dinero DEA al Chapo 
Un miembro de la DEA se infiltró en la organización de 'El Chapo' y de La Familia y cobró 
comisión por lavar 4.9 mdd americanos y 8 mdd canadienses. (Reforma) 

  
 

 
Pide CNDH castigar a culpables de montaje 
El presidente de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), Raúl Plascencia 

Villanueva, planteó investigar y sancionar a quienes incurrieron en violaciones al debido 
proceso de Florence Cassez para prevenir que se repitan casos con esas características. 
(El Universal) 

 
 

 

 
El 85 es el jefe de los Matazetas de Veracruz  

La institución castrense y la PGR señalaron que Érick Valencia Salazar era sucesor de 

"Nacho Coronel", uno de los líderes del cártel de Sinaloa, y controlaba la llegada de 
"coca" y efedrina procedente de Colombia y China. (Milenio)  

  
 

 

En Los Cabos, El Chapo se le volvió a escurrir a la PF  
La Policía federal estuvo cerca de capturar a Joaquín El Chapo Guzmán en una mansión 
costera de Los Cabos hace tres semanas, un día después de que la secretaria de Estado 
de Estados Unidos, Hillary Clinton, se reunió con decenas de cancilleres en la misma 

ciudad turística. (La Jornada) 
  
 

 

Suben a $30,000 millones fondo en seguridad 
El secretario de Gobernación, Alejandro Poiré, informó que se otorgarán 17,300 millones 
de pesos adicionales a los 12,000 millones recientemente anunciados para que las 
entidades federativas agilicen la instrumentación de la reforma al sistema de justicia 

penal, que establece la aplicación de juicios orales en el país, además del combate a la 

delincuencia y la acreditación de mandos policíacos. (El Economista Digital) 
  
 

 

Peña tacha de 'incapaz' al gobierno de Calderón 
Enrique Peña Nieto rindió protesta ayer como candidato presidencial del PRI y, tras 
calificar como ―incapaz‖ a la administración que encabeza el presidente Felipe Calderón, 

lanzó un ―ya basta de mal gobierno‖. (Crónica) 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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Senado, refugio de ex gobernadores 
PAN, PRI y PRD han incluido en sus listas de candidatos al Senado de la República a 13 ex 
mandatarios estatales y a 13 candidatos a gubernaturas, quienes fracasaron en el 

intento. (Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
MILENIO  

 Morales exige comprobar mil calles nuevas; Rivero y Arabian le responden 
Desde las oficinas de la Presidencia Municipal capitalina, el líder interino del Partido Revolucionario Institucional 
(PRI) en el estado, Fernando Morales Martínez, llamó ―mentiroso y cobarde‖ al alcalde Eduardo Rivera Pérez. Al 
afirmar que el panista ha engañado a la capital poblana, lo retó nuevamente y por escrito, a demostrar el 
cumplimiento del Programa Mil Calles e insistió que de comprobar la existencia real de un millar de 

pavimentaciones, dejará su lugar en el instituto tricolor. Previo a entregar el oficio con el que se compromete a 
contratar los servicios del notario público Carlos Arredondo, recordó que la contra-apuesta implica que el 
munícipe dimita al cargo en caso de que no logre solventar tales obras. (Guillermo Castillo) 
http://impreso.milenio.com/node/9128217  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 
P.ONLINE 

 Eduardo Rivera sostuvo reunión de trabajo con el embajador de México en EU  
El Presidente Municipal Eduardo Rivera Pérez continuó con su agenda de trabajo en la ciudad de Washington en 
donde sostuvo encuentros con diversos sectores de la comunidad norteamericana. En el marco de la gira de 

trabajo Eduardo Rivera sostuvo un encuentro de trabajo con el Embajador de México en Estados Unidos Arturo 
Sarukhán Casamitjana, en la sede diplomática del país, en donde ambos funcionarios abordaron temas de interés 
bilateral. El Alcalde poblano le presentó al diplomático el proyecto de repoblación del Centro Histórico del 
Programa de DUIS y el proyecto de Termólisis Pirolisis planeado para el relleno sanitario de la ciudad, los cuales 
impulsaran de manera importante el desarrollo de la Angelópolis. (Puebla On Line)  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23258:eduardo-rivera-sostuvo-

reunión-de-trabajo-con-el-embajador-de-méxico-en-eu&Itemid=125 

 
 
P.ONLINE 

 Fernando Morales hizo show en el ayuntamiento de Puebla 
El líder estatal del PRI, Fernando Morales, acudió al palacio municipal de Puebla para ―retar‖ al alcalde Eduardo 
Rivera a que demuestre que pavimentó mil calles; además negó que sea un ariete del gobernador Rafael Moreno 
Valle. Tal y como lo manifestó en conferencia de prensa este domingo acudió a la sede del gobierno municipal 
para reclamar que según sus cuentas Eduardo Rivera no cumplió con el programa Mil Calles; esto a pesar de que 
es público que el edil se encuentra en una gira por Estados Unidos. El dirigente tricolor refrendó que el 

ayuntamiento hizo alrededor de 200 obras que no son mil calles; e insistió en que si el alcalde demuestra que sí 
pavimento mil calles, él renuncia a la presidencia del Comité Directivo Estatal del PRI. (Ana de la Fuente)  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23244:fernando-morales-hizo-

show-en-el-ayuntamiento-de-puebla&Itemid=127 
 

 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 

 

http://impreso.milenio.com/node/9128217
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23258:eduardo-rivera-sostuvo-reunión-de-trabajo-con-el-embajador-de-méxico-en-eu&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23258:eduardo-rivera-sostuvo-reunión-de-trabajo-con-el-embajador-de-méxico-en-eu&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23244:fernando-morales-hizo-show-en-el-ayuntamiento-de-puebla&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23244:fernando-morales-hizo-show-en-el-ayuntamiento-de-puebla&Itemid=127
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EL SOL DE PUEBLA  

 Esta cifra comprende a gente de la zona limítrofe: Coyopol 
Unos 131 mil 400 contribuyentes adeudan 511 millones de pesos al Ayuntamiento por concepto de predial, entre 

ellos, 5 mil asentados en la zona limítrofe, reveló el director de Ingresos, Omar Coyopol Solís. Aunque celebró que 
hasta el 28 de febrero, el gobierno municipal ya recaudó 46 por ciento de los recursos propios que se propuso 
para este año, es decir, 426 millones de los 917 millones de pesos establecidos en la Ley de Ingresos, el 
funcionario reconoció que la cifra de cartera vencida es superior incluso a la meta establecida de ingresos por 
concepto de predial, de 354 millones de pesos para 2012. (Belén Cancino) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2465559.htm  

 

 

 
HERALDO 

 A consenso cierre de antros: Rivero 
El coordinador de los regidores del Partido Acción Nacional (PAN) en el ayuntamiento de Puebla, Matías Rivero 
Marines, consideró adecuado que se genere discusión sobre la posibilidad de ampliar el horario de cierre en los 
antros y discotecas a las 05:00 horas. En entrevista, el panista apuntó que la discusión debe ser presentada en 
comisiones para que se elabore un proyecto que pueda ser sujeto a escrutinio en el pleno del Cabildo. Indicó que 

es prioritario analizar la viabilidad de ampliar a las 05:00 horas el tiempo de cierre en discotecas y antros que 
actualmente está normado a las 03:00 horas, siempre y cuando se discutan todos los ámbitos que se involucren 

con el tema, como es el establecimiento de medidas de seguridad y protección civil, e hizo énfasis en ampliar el 
operativo alcoholímetro. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43910:a-consenso-cierre-
de-antros-rivero&catid=55:ciudad&Itemid=120 

 
 

 
 
CAMBIO 

 El reto del PRI es ridículo: Matías Rivero 
El coordinador de los regidores de Compromiso por Puebla, Matías Rivero Marines calificó de ridículo al dirigente 
estatal del PRI, Fernando Morales, por retar al alcalde capitalino a demostrar que realmente cumplió la meta de 

pavimentar mil calles. Además, lo acusó de querer sacar ―raja política‖ del programa que el Ayuntamiento aplicó 

el año pasado. Ayer, el dirigente tricolor acudió al palacio municipal para exigir a Eduardo Rivera que entregara 
cuentas claras sobre el número real de las calles que pavimentó en el primer año de su administración, pues dijo 
que el millar de vialidades que tanto presume se reducen a un poco más de 250 obras. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/ciudad/ciu-130312-luz-el-reto-del-pri-es-rid-culo-mat-as-
rivero.php 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE  

 Mil Calles rebasó la meta y está certificado ante notario público: Velázquez 
El secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas del municipio de Puebla, Felipe Velázquez Gutiérrez, defendió 
el programa de pavimentación realizado por la administración del edil Eduardo Rivera Pérez ―Mil Calles‖, al 

sostener que éste rebasó la meta propuesta, además de que está certificado por un notario público. Esto en 

respuesta a los señalamientos del presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, 
quien ayer se presentó en el Palacio Municipal de Puebla para ―retar‖ a Rivera Pérez a que compruebe que son mil 
las calles que pavimentó la Comuna en el primer año de gobierno, pues a decir del priista sólo son 253 
relaminadas. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mil-calles-rebaso-la-meta-y-esta-certificado-ante-notario-
publico-velazquez_id_4785.html    

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2465559.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43910:a-consenso-cierre-de-antros-rivero&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43910:a-consenso-cierre-de-antros-rivero&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/ciudad/ciu-130312-luz-el-reto-del-pri-es-rid-culo-mat-as-rivero.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/ciudad/ciu-130312-luz-el-reto-del-pri-es-rid-culo-mat-as-rivero.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mil-calles-rebaso-la-meta-y-esta-certificado-ante-notario-publico-velazquez_id_4785.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mil-calles-rebaso-la-meta-y-esta-certificado-ante-notario-publico-velazquez_id_4785.html
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MILENIO  

 Recuperan sólo el 25% de cartera vencida en predial 
La Tesorería capitalina sólo pudo recuperar 25% su cartera vencida por impuesto predial durante el primer año de 
gobierno de Eduardo Rivera Pérez, reconoció Omar Coyópol Solís, director de Ingresos. Indicó que esta proporción 
equivale a 127.75 millones de pesos; sin embargo el monto total del dinero por cobrar es de 511 millones, 
repartidos entre 131 mil 400 cuentas catastrales. Agregó que el índice de morosidad en la Angelópolis alcanza a 

30% de los 438 mil registros existentes y resaltó que buena parte del rezago se recibió como una herencia de las 
gestiones anteriores. (Guillermo Castillo) 

http://impreso.milenio.com/node/9128219  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 
P.ONLINE 

 25% de los poblanos adeudan predial, son 511 mdp  
Para incentivar el pago de Predial, Servicio de Limpia y Refrendo de Licencias el ayuntamiento de Puebla 
mantendrá descuentos en multas y recargos, pues uno de cada cuatro capitalinos adeuda el predial y más del 
40% de los negocios no refrendaron su licencia, informó Omar Coyopol Solis, director de Ingresos de la Tesorería. 
Al corte del primer bimestre, 131 mil capitalinos –de 438 mil registrados- adeudaron el pago de predial, esto 
representó 277 millones de ingresos propios para el municipio de los 354 millones presupuestados. La morosidad 

presenta su mayor nivel en la franja limítrofe, pues ahí sólo 3 mil de los 8 mil invitados pagaron su predial, lo que 
representa que más de la mitad de los requeridos aun adeudan su pago. (Ana de la Fuente)  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23250:25-de-los-poblanos-
adeudan-predial-son-511-mdp&Itemid=125 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Vecinos se quejan del puente 20 de noviembre 

Vecinos de la colonia 20 de Noviembre protestaron por la mala planeación de las obras que se realizan en la 

avenida 11 Norte-vía Corta a Santa Ana Chiautempan y que son ejecutadas por la constructora ingenieros Civiles 
y Asociados (ICA). Lo anterior, luego de reiniciar su protesta en contra de la construcción de este puente por que 
se encuentran retrasadas y porque han sido bloqueados todos los accesos a la colonia, lo cual ha dificultado la 
vida de los habitantes. Señalaron que a pesar de solicitar vías alternas paras poder salir de la zona ya sea a sus 
trabajos, escuela o a realzar sus actividades cotidianas, hasta el momento todos los accesos se encuentran 
bloqueados. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91351 
 

 

 
IMAGEN POBLANA  

 Vecinos de Villa Real, hartos de Antorcha Campesina 

Habitantes del fraccionamiento Villa Real acudieron ayer por la tarde nuevamente a Casa Aguayo para exigir una 
solución en la invasión de un terreno por parte de Antorcha Campesina. Dijeron estar cansados de esperar una 
respuesta favorable. Acusaron que en lugar de poner orden para la recuperación del terreno de 1,700 metros, están 
protegiendo a la agrupación. Las personas han organizado manifestaciones en varias ocasiones este año y el 

pasado domingo echaron abajo su intento de cerrar la caseta de la autopista a Atlixco. Refieren que directamente 
platican con el subsecretario general de Gobierno, Mario Rincón, quien en enero se comprometió a darle otro 
terreno a Antorcha Campesina, lo cual supuestamente no ha cumplido. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/vecinos-de-villa-real-hartos-de-antorcha-campesina   

http://impreso.milenio.com/node/9128219
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23250:25-de-los-poblanos-adeudan-predial-son-511-mdp&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23250:25-de-los-poblanos-adeudan-predial-son-511-mdp&Itemid=125
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91351
http://www.imagenpoblana.com/2012/vecinos-de-villa-real-hartos-de-antorcha-campesina
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IMAGEN POBLANA  

 Crímenes de odio, sanguinarios y perversos 
Al menos 11 crímenes por odio contra homosexuales han ocurrido en los últimos dos años. A unos les destrozaron 
el rostro, a otros el cráneo, a otros les sacaron los ojos y a unos los violaron con palos de escoba, reportan archivos 
periodísticos en Puebla. El 30 de abril de 2011 en la ciudad de Puebla, Abraham López, de 25 años de edad, fue 

asesinado a golpes con un block de concreto por un sujeto desconocido, que lo habría atacado por homofobia. Los 
restos del joven fueron hallados en su propio domicilio, en la tercera privada de Insurgente de la colonia Santa Cruz 
Buenavista. Según versiones extraoficiales, fue insultado en la calle por ir vestido de mujer. (Arturo Torres) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/crimenes-de-odio-sanguinarios-y-perversos    
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 

 Ha comenzado formalmente la vacunación masiva de perros y gatos. 
 Anuncian la  renivelación de salarios de policías municipales. 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 El alcalde Eduardo Rivera participa en el 13 Seminario de Estrategias de Campañas Electorales, Líderes y 

Campañas allá en Estados Unidos.  
 

 
 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 

 Fernando Morales acudió al Palacio Municipal a pedir que le informen donde están las Mil Calles 
pavimentadas.  

 Entrega Sedesol atlas de riesgo de municipios de Puebla.  
 
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Únicamente 253 calles pavimentó Eduardo Rivera y no las Mil como él dijo, es lo que señaló Fernando 

Morales, armó un ―borlote‖ impresionante en el Palacio Municipal.  
 Ante esto Felipe Velazquez, quien es el secretario de Obras del Ayuntamiento de Puebla, dijo que Judith 

Espejel es la notaria que dio fe de todas estas obras y es la Notaría de Rene Meza Cabrera.  

 Este lunes el edil municipal Eduardo Rivera continuó con su agenda de trabajo en la ciudad de Washington 
y sostuvo encuentros con la comunidad norteamericana. 

 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

http://www.imagenpoblana.com/2012/crimenes-de-odio-sanguinarios-y-perversos
javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 13 de Marzo de 2012 

 
 

 7 

 

 El dirigente estatal del PRI Fernando Morales acudió al ayuntamiento de Puebla  para formalizar su petición 
y certificar  las mil calles que de acuerdo  a edil se pavimentaron en Puebla, el también diputado federal  
entrego un documento con datos del Consejo Nacional de Evaluación en el que dijo que el programa de las 
mil calles es un franco engaño. 

 La delegada federal de SEDESOL Miriam Arabian salio en defensa de el alcalde  de Puebla Eduardo Rivera 

y critico las declaraciones de Fernando Morales y afirma que la dependencia federal aporto recursos  para 
la edificación de estas obras  

 Matías Rivero, Regidor de Gobernación del Ayuntamiento de Puebla calificó dichas declaraciones como un 
pretexto con fines electorales. El regidor aseguró que se trata solo de un golpeteo mediático sin 

fundamentos, con la intención de sacar " raja política", de cara al proceso electoral de este año. 
 El Presidente Municipal Eduardo Rivera por Estados Unidos, se reunió con el Embajador de México en 

Estados Unidos Arturo Sarukhán, quien conoció los proyectos de Desarrollo Urbano. 

 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 A partir  de abril la Tesorería municipal  de Puebla capital iniciara procedimientos de ejecución contra los 
contribuyentes  morosos que no han pagado predial ni servicio de limpia. 

 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

  Solicitan orden de arraigo por los señalados que asaltaron la joyería La Princesa. 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

  

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Invertirá RMV más de 230 mdp para el desarrollo de Tehuacán 
El Gobernador Rafael Moreno Valle colocó la primera piedra del Centro Integral de Servicios (CIS) que contará con 

una inversión de 110 millones de pesos, y anunció la construcción de un colector pluvial al que se destinarán 120 
millones de pesos y un nuevo hospital. Moreno Valle indicó que el gobierno debe girar en torno a las necesidades 
de la ciudadanía. Para ello, precisó, se trabaja en la incorporación de tecnologías de punta que permitan eficientar 
la comunicación y los servicios que se prestan, así como en el desarrollo de CIS que faciliten a la ciudadanía la 
realización de trámites y el cumplimiento de sus obligaciones. (Redacción) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2465557.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Provoca indignación homicidio de Agnes Torres 
El cuerpo hallado este sábado en la barranca denominada Xaxocuapatle, la cual está sobre la autopista Siglo XXI 
fue identificado por sus familiares como el de Abraham Torres, mejor conocido como Agnes Torres Sulca, activista 

y líder de la agrupación Defensora de los Derechos Humanos de las Comunidades Lésbico, Gay, Transexual y 

Bisexual de Puebla. Su cuerpo fue reconocido la madrugada de este lunes por sus familiares, quienes acudieron al 
anfiteatro de Atlixco, tras encontrar algunas cartas credenciales que portaba entre sus ropas. La noticia que se 
esparció como reguero de pólvora, ha originado la preparación de varias protestas en la capital poblana, en la que 
no solo se exigirá justicia a las autoridades estatales sino el freno de la violencia creciente en la entidad. (Víctor 
Gutiérrez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2465556.htm  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2465557.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2465556.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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EL SOL DE PUEBLA  

 Es la BUAP referente internacional en calificaciones financieras 
Standard & Poor's calificó por cuarto año a la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla y le otorgó el indicador 

financiero "mxA+" con perspectiva estable, que la coloca como referente internacional en el manejo transparente 
de sus recursos, afirmó César Marcelo Barceina, Director Asociado de Finanzas Públicas de la firma. Enrique 
Agüera Ibáñez, Rector de la BUAP recibió a nombre de la comunidad universitaria este nuevo reconocimiento en 
una ceremonia protocolaria realizada en las instalaciones de la entidad internacional en la ciudad de Nueva York. 
Indicó que estas calificaciones financieras representan para la Institución un voto de confianza no sólo al interior 

de la Universidad, sino también hacia afuera, porque tanto el gobierno estatal como el federal confirman el buen 

manejo de los recursos y esto se ve reflejado en más obras para los universitarios y para los poblanos. 
(Redacción) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2465558.htm   
 

 
 
HERALDO 

 Protestan por crímenes homofóbicos 
Alrededor unos 300 integrantes de la comunidad lésbico gay se manifestaron ayer en el Zócalo de la ciudad de 
Puebla para protestar por los seis homicidios con tintes de homofobia que se han presentado a lo largo del año, 
de los cuales el más reciente y el que desató más indignación fue el de la activista Agnes Torres. De acuerdo con 
Onan Vázquez, de la agrupación Vida Plena "No dejarse es integrarse", son seis los homicidios por discriminación 

contra homosexuales que se han dado en los primeros 72 días del año en curso. (Jorge Pérez Soto/Tatiana Cecilia 
Rosales) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43911:protestan-por-
crimenes-homofobicos&catid=53:portada  
 

 

 
 
SINTESIS 

 Coloca RMV primera piedra del centro integral de servicios en Tehuacán 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, colocó la primera piedra del Centro Integral de Servicios 

(CIS), espacio que tendrá una inversión de 110 millones de pesos y beneficiará a 645 mil habitantes de 21 

municipios de esta región. El edificio se construirá sobre una superficie de 13 mil 667 metros cuadrados, tendrá 
cuatro niveles con un área construida de 5 mil 264 metros cuadrados y 5 mil 065 metros cuadrados de zonas 
verdes.  Moreno Valle detalló que esta obra evitará gastos innecesarios y pérdida de tiempo, además, implicará 
un millonario ahorro económico para el erario pues se dejarán de pagar múltiples rentas. (Graciela Moncada)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region/43048-coloca-rmv-primera-piedra-del-centro-integral-de-

servicios-en-tehuacan  
 

SINTESIS 

 Incrementó al pasaje podría darse el próximo año  
El secretario de Transportes del estado, Bernardo Huerta Couttolenc, planteó que para 2013 podría darse el 
incremento al pasaje en el estado, con la aprobación del Congreso local de las reformas a la Ley del Transporte 
Público que el año pasado propuso el gobierno estatal. Sin embargo, el funcionario estatal aclaró que el tema del 
aumento no está en la agenda de la dependencia al menos por este año, por lo que será hasta después del 

segundo semestre de 2012 cuando se analice. (Claudia Aguilar)  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local 
  

SINTESIS 

 Cabildo de Acatzingo definirá situación de alcalde: Manzanilla  
El titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, advirtió que esta lunes el 
Cabildo de Acatzingo podría determinar en sesión extraordinaria la posible revocación de mandato del edil Eliseo 
Zayas Jaén, por ausentarse, sin justificación, de sus obligaciones por más de treinta días. Tras encabezar una 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2465558.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43911:protestan-por-crimenes-homofobicos&catid=53:portada
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43911:protestan-por-crimenes-homofobicos&catid=53:portada
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region/43048-coloca-rmv-primera-piedra-del-centro-integral-de-servicios-en-tehuacan
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region/43048-coloca-rmv-primera-piedra-del-centro-integral-de-servicios-en-tehuacan
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
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entrega de taxis locales, el encargado de  la política interna aclaró que la SGG respetará la autonomía del 
municipio y de sus autoridades y, por ello, ha dado libertad para que Zayas Jaén decida cuándo regresará a este 
ayuntamiento. (Claudia Aguilar)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local 
 

SINTESIS 

 Entrega Sedesol atlas de riesgo a nueve municipios de Puebla 

Con el atlas de riesgo las autoridades municipales podrían tener ahorros significativos al momento de cualquier 
contingencia natural, pues por cada peso invertido en acciones preventivas se podrán ahorrar 9 pesos que 

pudieran gastarse por la contingencia, afirmó la delegada de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), Myriam 
Arabian Couttolenc. En rueda de prensa en donde se hizo la entrega del Atlas de Riesgo a nueve municipios del 
estado, la funcionaria expuso que desde hace varios años se inició con la elaboración de este documento el cual 
se entregará a estas comunidades del estado y se continuará haciendo para el resto de los municipios. (Irene 
Díaz)   

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/43051-entrega-sedesol-atlas-de-riesgo-a-nueve-municipios-
de-puebla  
 

SINTESIS 

 Designan a Martha E. Alonso presidenta honoraria de la Apappo  
La presidenta del Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, rindió protesta como presidenta 
honoraria de la asociación civil Apappo que atiende a niños con padecimientos Oncohematológicos,  aseguró que 
le representa un compromiso personal de seguir apoyando a los que menos tienen. En la sede de la Asociación 
Poblana de Apoyo a Personas con Padecimientos Oncohematologicos (Apappo) se comprometió a trabajar en 

conjunto con las voluntarias de la asociación y desde la parte institucional buscar la forma de colaborar entre 
instituciones. (Leticia Gutiérrez)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local 
 

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Héctor Alonso es sancionado por el PANAL 
El diputado Héctor Alonso Granados ―tiene la soga al cuello‖ en el interior del Congreso del estado y en el Partido 
Nueva Alianza, ya que estudian sancionarlo luego de hacer señalamientos discriminatorios y homofóbicos la 
semana pasada al asesor del diputado José Juan Espinosa Torres. José Luis Márquez Martínez, presidente de la 

Junta de Coordinación del Congreso del estado, reconoció que hay interés de los diputados de los diferentes 

grupos por analizar al interior de este órgano de gobierno lo ocurrido el pasado viernes. Señaló que desde el 9 de 
marzo se quiso subir el pleno el tema durante la sesión, pero pidieron tiempo para analizar la situación y serán los 
coordinadores quienes revisen el caso. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91369  
 
INTOLERANCIA  

 Condenan homicidio de activista transexual 
El Presidente de la junta de Coordinación Política del Congreso del Estado José Luis Márquez Martínez, condenó el 
asesinato de la activista transexual Anges Torres, e indicó que es necesario mantener siempre la tolerancia. En 

entrevista, Martínez Marquez, reconoció que en la junta de coordinación revisaran el caso del diputado Héctor 
Alonso Granados, luego de que los hechos ocurridos el pasado viernes cuando realizó actos discriminatorios. 
(Francisco Sánchez) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91340 
 
INTOLERANCIA  

 La unidad del PRI está garantizada: Márquez 
Con el objetivo de fortalecer los lazos internos al interior del PRI, se realizó un encuentro entre militantes del 
tricolor, quienes coincidieron en signar un pacto de unidad en donde se privilegiará el debate, el diálogo y las 

propuestas para recuperar el rumbo del país. Como parte de las giras de trabajo con la militancia priista en el 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/43051-entrega-sedesol-atlas-de-riesgo-a-nueve-municipios-de-puebla
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/43051-entrega-sedesol-atlas-de-riesgo-a-nueve-municipios-de-puebla
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91369
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91340


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 13 de Marzo de 2012 

 
 

 10 

estado, el sábado pasado se reunieron en Zacatlán, José Luis Márquez actual diputado local y Juan Carlos Lastiri 
Quirós, éste último acompañado de la exalcaldesa de Puebla, Blanca Alcalá, quienes sostuvieron un encuentro con 
el edil, Mario Alberto Cruz González; el diputado local, Jorge Luis Coriche Avilés; Baruc Gutiérrez y Esperanza 
Martínez, presidente y secretaria general del PRI, respectivamente, en Zacatlán. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91367 

 
INTOLERANCIA  

 Rinden homenaje post mortem a Agnes Torres 

Integrantes del  colectivo  LGBTTI rindieron un homenaje a la activista transexual, Agnes Torres Hernández, 

asesinada de manera violenta este fin de semana en Puebla. Entre consignas en contra de los crímenes de odio, 
de las acciones de homofobia y transfobia, reunidos en el zócalo de la ciudad, familiares, amigos y personas del 
colectivo LGBTTI recordaron el trabajo de Agnes Torres Hernández. De manera emotiva, amigos y familiares de 
Agnes colocaron veladoras a un lado del asta bandera. El clima entre los asistentes al acto fue de repudio a los 
crímenes de odio y de solidaridad con la familia de Agnes. (Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91359 

 

 
 
CAMBIO 

 Diputados solicitan a la PGJ aclarar el homicidio 
El líder del Congreso local, José Luis Márquez Martínez exigió a la Procuraduría General de Justicia que investigue 
y esclarezca el asesinato de Agnes Torres, activista transexual. En tanto, la bancada de Nueva Alianza envió un 

escrito a la procuraduría para que agilice las investigaciones. Este fin de semana, la psicóloga y activista por los 
derechos de la comunidad lésbico, gay, transexual y bisexual, fue hallada sin vida y con signos de tortura en una 
barranca cercana a la autopista Siglo XXI, por lo que la PGJ ha iniciado el seguimiento del caso. (Viridiana Lozano) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-130312-vir-diputados-solicitan-a-la-pgj-
aclarar-el-homicidio.php 
CAMBIO 

 SEP convoca al programa Peso a Peso: Escuelas Dignas 
La Secretaría de Educación Pública (SEP) convocó a los 217 municipios poblanos a participar en el programa Peso 
a Peso: Escuelas Dignas, que tiene como objetivo la construcción, rehabilitación, mantenimiento y equipamiento 

de espacios educativos públicos de nivel básico. A través de un comunicado, se informó que la convocatoria 
estará abierta del 15 al 30 de marzo, periodo en el que los ayuntamientos podrán enviar sus proyectos a la 
Dirección General de Vinculación Educativo Municipal (DGVEM) de la SEP, las propuestas de obra o proyectos 
ejecutivos de recintos escolares en los niveles de preescolar, primaria así como de secundaria. (Jorge Luis 

Hernandez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/universidad/uni-130312-jor-sep-convoca-al-programa-
peso-a-peso-escuelas-dignas.php 
 

CAMBIO 

 “Si Fernando Morales no puede, que se vaya”: PAN 
El dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, le exigió a su homólogo del PRI, Fernando Morales, 

que se dedique a recatar a su partido y evite las descalificaciones en contra del alcalde de Puebla, Eduardo Rivera. 
A través de un comunicado de prensa, el líder blanquiazul sentenció: ―Fernando Morales toma de pretexto el 
programa Mil Calles para no tocar temas incómodos como el desplome de su candidato en las encuestas, en lo 
que debería estar enfocado es en rescatar a su partido en Puebla, que tanta falta le hace, y si ya no puede con el 
encargo entonces que se vaya‖. (Viridiana Lozano Ortiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-130312-vir-si-fernando-morales-no-puede-

que-se-vaya-pan.php 
 

CAMBIO 

 Congreso sancionará a diputado panalista 

El Congreso local sancionará al diputado por Nueva Alianza, Héctor Alonso Granados, por su conducta homofóbica 
en el Pleno del Legislativo, advirtió José Luis Márquez Martínez. Ayer, luego de reunirse con los coordinadores del 
PAN, PRD y Partido Verde, el líder del Legislativo declaró que será el miércoles cuando definan la sanción al 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91367
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91359
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-130312-vir-diputados-solicitan-a-la-pgj-aclarar-el-homicidio.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-130312-vir-diputados-solicitan-a-la-pgj-aclarar-el-homicidio.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/universidad/uni-130312-jor-sep-convoca-al-programa-peso-a-peso-escuelas-dignas.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/universidad/uni-130312-jor-sep-convoca-al-programa-peso-a-peso-escuelas-dignas.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-130312-vir-si-fernando-morales-no-puede-que-se-vaya-pan.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-130312-vir-si-fernando-morales-no-puede-que-se-vaya-pan.php
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diputado del partido magisterial. (Viridiana Lozano Ortiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-130312-vir-congreso-sancionar-a-diputado-
panalista.php 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE  

 Previo a las elecciones, Morena vive una tensión sobre su futuro: Armando Bartra 
Actualmente, el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) vive una tensión sobre su futuro político social, 

pues después de las elecciones federales tiene dos posibilidades para transformarse, afirmó el investigador de la 
Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) campus Xochimilco, Armando Bartra. El también coordinador del 
suplemento La Jornada del Campo apuntó que la primera posibilidad para el movimiento es convertirse en partido 

político, para respaldar las organizaciones gremiales y aprovechar las coyunturas; o bien, consolidarse como un 
movimiento de resistencia ciudadana, con nuevos objetivos. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/previo-a-las-elecciones-morena-vive-una-tension-sobre-
su-futuro-armando-bartra_id_4806.html  
 
LA JORNADA DE ORIENTE  

 No necesito fuero para hacer frente a mi cuenta pública, señaló Blanca Alcalá 
La priista Blanca Alcalá Ruiz rechazó que busque un espacio en el Senado durante este elección federal para 
adquirir fuero constitucional y blindarse de las observaciones que enfrenta su última cuenta pública como ex 

presidente municipal de Puebla. Incluso aseguró que de ganar la contienda federal de este año propondría a la 

Cámara Alta del Congreso de la Unión la desaparición de esa figura de protección que gozan los legisladores 
mexicanos. A su parecer, la creación del fuero obedeció a circunstancias y momentos históricos que no perduran 
en la actualidad, por lo que se ha convertido en un mecanismo innecesario. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/no-necesito-fuero-para-hacer-frente-a-mi-cuenta-publica-
senalo-blanca-alcala_id_4803.html    
 

LA JORNADA DE ORIENTE  

 Panal sustituirá a Héctor Alonso de la dirigencia por comentarios homofóbicos  

El diputado del Partido Nueval Alianza (Panal) Héctor Alonso Granados será sustituido de la dirigencia municipal 
de ese partido tras las expresiones homofóbicas que realizó el viernes anterior en el Congreso local, sanción que 
podría agravarse, ya que la dirigencia de ese instituto político también contempla retirarle la suplencia de la 
candidatura al Senado.  A la par, el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Poder 
Legislativo, José Luis Márquez Martínez, aseguró que el tema será revisado por los coordinadores de las 

bancadas, para definir las sanciones procedentes. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/panal-sustituira-a-hector-alonso-de-la-dirigencia-por-

comentarios-homofobicos_id_4814.html    
 
LA JORNADA DE ORIENTE  

 La pirámide Acozac, del centro de San Pedro Cholula, está convertida en basurero 
La pirámide Acozac, ubicada en las calles 2 Sur y 9 Poniente, del centro histórico del municipio de San Pedro 
Cholula, se ha convertido en un tiradero de basura, latas, bolsas de nylon y escombros. Lo anterior, pese a que la 
semana pasada el especialista del Centro–INAH Puebla, Sergio Vergara Berdejo, anunció el rescate de esta 
estructura prehispánica y de la pirámide Teopixcalco. Esto con el fin de consolidar sus basamentos, pues 
representan un peligro para los transeúntes ante el posible colapso de los montículos. En un recorrido por la 

pirámide Acozac se pudo observar que al predio le apareció dueño, cuando está declarado como zona federal.  
(Yadira Llaven) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-piramide-acozac-del-centro-de-san-pedro-cholula-esta-
convertida-en-basurero_id_4783.html  
 
LA JORNADA DE ORIENTE  

 Dedicarán la edición número 25 de la Feria Nacional del Libro a la Batalla del 5 de Mayo 
La edición número 25 de la Feria Nacional del Libro de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP) se realizará, por 
tercera ocasión, en el Complejo Cultural Universitario del 16 al 25 de marzo con la participación de 160 casas 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-130312-vir-congreso-sancionar-a-diputado-panalista.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-130312-vir-congreso-sancionar-a-diputado-panalista.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/previo-a-las-elecciones-morena-vive-una-tension-sobre-su-futuro-armando-bartra_id_4806.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/previo-a-las-elecciones-morena-vive-una-tension-sobre-su-futuro-armando-bartra_id_4806.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/no-necesito-fuero-para-hacer-frente-a-mi-cuenta-publica-senalo-blanca-alcala_id_4803.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/no-necesito-fuero-para-hacer-frente-a-mi-cuenta-publica-senalo-blanca-alcala_id_4803.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/panal-sustituira-a-hector-alonso-de-la-dirigencia-por-comentarios-homofobicos_id_4814.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/panal-sustituira-a-hector-alonso-de-la-dirigencia-por-comentarios-homofobicos_id_4814.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-piramide-acozac-del-centro-de-san-pedro-cholula-esta-convertida-en-basurero_id_4783.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-piramide-acozac-del-centro-de-san-pedro-cholula-esta-convertida-en-basurero_id_4783.html
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editoriales. Este año estará dedicada al 150 aniversario de la Batalla de Puebla, por lo que habrá conferencias, 
exhibición de fotografías en gran formato, la edición de los 12 libros que forman parte de la Colección 
Conmemorativa 5 de mayo y la presentación de la primera novela sobre el tema. (Paula Carrizosa) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/dedicaran-la-edicion-25-de-la-feria-nacional-del-libro-a-la-
batalla-del-5-de-mayo_id_4767.html    

 

 
 

MILENIO  

 Matan a Agnes Torres, activista transgénero 

Familiares, amigos y conocidos de Agnes Torres Hernández, activista por los Derechos Humanos de la Comunidad 
Lésbico Gay, Transexual y Bisexual (LGTB), reportaron su desaparición el sábado pasado. El viernes por la noche 
había salido de su domicilio con una maleta en su vehículo Golf, blanco, con placas TWT5919 a una fiesta en 
Chipilo, según se reportó en las redes sociales Facebook y Twitter. El mismo día, en la tarde-noche, fue localizado 
el cuerpo sin vida de Abraham Torres Hernández, conocido como Agnes Torres Hernández, de 28 años de edad, 
en la barranca Xaxocuapatle, a un kilómetro del puente que cruza la autopista Siglo XXI. (Violeta García) 
http://impreso.milenio.com/node/9128203  

 
MILENIO  

 Detectan toma clandestina en Santa María Moyotzingo 
La llamada de un vecino a la Policía Municipal de San Martín Texmelucan, logró la localización de la primera toma 
clandestina del año en este municipio, a la altura del Complejo Petroquímico Independencia; el regidor de 

Protección Civil, Gustavo Berra Medrano, señaló que Petróleos Mexicanos (Pemex), se ha negado a proporcionar 
información. La madrugada del domingo, un habitante de Santa María Moyotzingo notó la movilización de 
vehículos y personas, quienes actuaban de manera sospechosa en la zona de la ex hacienda de San Bartolo de la 
comunidad. Por lo que decidió llamar a la Policía Municipal para que acudieran al lugar e investigaran sobre lo que 

sucedía. (Pedro Alonso) 
http://impreso.milenio.com/node/9128211    
 
 
MILENIO  

 Zayas no acreditó su participación en sesiones de cabildo 
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, señaló que el presidente municipal de Acatzingo, 
Eliseo Zayas Jaen, no acreditó ante las autoridades estatales su participación en las sesiones de cabildo que 
tuvieron lugar durante los 30 días que permaneció cerrada la alcaldía. Confirmó que el Congreso local ya evalúa 

un proceso para determinar si el munícipe puede mantenerse al frente del Ayuntamiento, o es necesario proceder 
a su destitución. ―Lo único que al día de hoy no ha sucedido, es que el alcalde esté presente. He comentado que 
es una decisión de él aparecerse o no; es una decisión que está bajo su propio deseo. Lo que sí es necesario es 
que el propio Ayuntamiento (con encargado de despacho) tiene que comentar las condiciones que se observan en 
el municipio‖, enfatizó. (Tonatihu Avelino) 
http://impreso.milenio.com/node/9128159   
 

 
MILENIO  

 La Sedesol detecta 2 mil 400 asentamientos irregulares  

La delegación en Puebla de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) detectó cerca de 600 asentamientos 
irregulares en la capital del estado, y otros mil 800 en 20 municipios del interior, como parte de las actividades 
que realiza para la elaboración de Atlas de Riesgo en la entidad. De acuerdo a los datos recopilados por la 

dependencia, al menos 400 mil personas en el municipio de Puebla habitan cerca de alguna barranca, zonas 
sísmicas, laderas o alguno de los 39 puntos de riesgo considerados en el estudio que se lleva a cabo. Ayer la 
titular de la dependencia, Myriam Arabian Couttolenc, entregó los atlas de riesgos naturales que se elaboraron en 

nueve municipios de la entidad: Cañada Morelos, Chalchicomula de Sesma, San Andrés Cholula, Tecamachalco, 
Santiago Miahuatlán, Ocoyucan, Esperanza, Ajalpan y Tochimilco. (Tonatihu Avelino) 
http://impreso.milenio.com/node/9128177  
 
 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/dedicaran-la-edicion-25-de-la-feria-nacional-del-libro-a-la-batalla-del-5-de-mayo_id_4767.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/dedicaran-la-edicion-25-de-la-feria-nacional-del-libro-a-la-batalla-del-5-de-mayo_id_4767.html
http://impreso.milenio.com/node/9128203
http://impreso.milenio.com/node/9128211
http://impreso.milenio.com/node/9128159
http://impreso.milenio.com/node/9128177
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MILENIO  

 Sancionarán por amontonar basura 
Alrededor de 30 por ciento de los 500 negocios del Centro Histórico de San Pedro Cholula no respetan el horario 
para la recolección de basura y por ello, la Comuna comenzará la aplicación de multas al respecto. Claudio 
Enrique Rosas Cruz, director de Servicios Públicos en la demarcación, señaló que esa proporción equivale a 150 
establecimientos, cuyos dueños han sido invitados a apartar sus residuos de manera nocturna. Explicó que el 
ayuntamiento solicitó que tanto los hombres de negocios como los colonos, coloquen sus desechos en las calles 
entre ocho y nueve de la noche; de modo que los camiones recolectores hagan su tarea a esa hora. (Guillermo 

Castillo) 

http://impreso.milenio.com/node/9128216    
 
 
MILENIO  

 Alistan comunas las actividades del Equinoccio 2012 en Cholula  
El ayuntamiento sanandreseño en conjunto con la comuna de San Pedro Cholula realizará diferentes actividades 
con motivo del Equinoccio 2012 del 17 al 21 de marzo en los campos de fútbol de San Andrés. La Inauguración 
donde autoridades de ambos municipios estarán presentes, se efectuará este sábado 17 de marzo en punto de las 

7 de la noche en la Plaza de la Concordia de San Pedro Cholula. Las autoridades municipales destacaron que 
visitantes que recorran el municipio de San Andrés Cholula, podrán disfrutar de una Feria Gastronómica, 
Artesanal  y Cultural Prehispánica que estará ubicada en los Campos de Fútbol de San Andrés, además de eventos 
como el Juego de Pelota con Fuego, Conferencias, Leyendas, Música prehispánica, Médicos tradicionales, Talleres 
y Temazcal. (Redacción) 

http://impreso.milenio.com/node/9128214   
 

 
 
E-CONSULTA 

 Ex gobernadores perpetúan sus nombres en 20 inmuebles públicos  
Un total de 20 inmuebles construidos con recursos públicos, entre calles, escuelas, mercados, guarderías y 
hospitales, han sido bautizados con los nombres de ex  gobernadores o de sus familiares tanto en la capital como 
en el interior del estado de Puebla. Destacan los casos de los ex mandatarios Guillermo Jiménez Morales, Mariano 
Piña Olaya, Manuel Bartlett Díaz, Melquiades Morales Flores y Mario Marín Torres, así como recientemente un 
hospital nombrado con el nombre de Engracia Valle, bisabuela del titular del Ejecutivo, Rafael Moreno Valle. Cabe 

señalar que hasta nueve obras recibieron el nombre del ex gobernador Mario Marín Torres, de su esposa o de su 
madre, aunque se iniciaron gestiones para retirar, en algunos casos, los nombramientos. (Jessica Breña) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29411:ex-gobernadores-perpetúan-sus-
nombres-en-20-inmuebles-públicos&Itemid=332 

 
E-CONSULTA 

 Nacional Financiera apoyará créditos para canje de mototaxis por 25 mdp 
Nacional Financiera respaldará los créditos que soliciten los interesados en canjear mototaxis por automóviles 
como parte del programa 2X1, por una cantidad que asciende a los 25 millones de pesos. Así lo informó el 
secretario de Transportes, Bernardo Huerta Couttolenc, quien, acompañado por el secretario general de Gobierno, 
Fernando Manzanilla Prieto, hicieron la entrega de 33 vehículos que formarán parte del transporte de taxis locales 

para sustituir a los mototaxis. Bernardo Huerta Couttolenc explicó que con los recursos de Nacional Financiera el 
proceso para que los taxistas obtengan el crédito será más sencillo y rápido, pues ―con este esquema de trabajo 
habrá tasas del 14 por ciento‖. (Jesse Brena)  
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29406:nacional-financiera-apoyar%C3%A1-

cr%C3%A9ditos-para-canje-de-mototaxis-por-25-mdp&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Colectivo LGBT demanda justicia por el homicidio de Agnes Torres 
Representantes de organizaciones sociales de la comunidad Lésbico, Gay, Bisexual, Transgénero, Transexual e 

Intersexual (LGBTTI) presentaron este lunes un pliego petitorio a las autoridades estatales en el que exigen el 
esclarecimiento de los crímenes por homofobia, entre ellos el de la activista Agnes Torres Hernández, así como la 

http://impreso.milenio.com/node/9128216
http://impreso.milenio.com/node/9128214
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29411:ex-gobernadores-perpetúan-sus-nombres-en-20-inmuebles-públicos&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29411:ex-gobernadores-perpetúan-sus-nombres-en-20-inmuebles-públicos&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29406:nacional-financiera-apoyar%C3%A1-cr%C3%A9ditos-para-canje-de-mototaxis-por-25-mdp&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29406:nacional-financiera-apoyar%C3%A1-cr%C3%A9ditos-para-canje-de-mototaxis-por-25-mdp&Itemid=332
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creación de leyes y políticas públicas a favor de este colectivo. (Diana Jiménez) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29407:colectivo-lgbt-demanda-justicia-por-el-
homicidio-de-agnes-torres&Itemid=332    
 

E-CONSULTA 

 Asegura SGG que asesinato de activista LGBT será investigado 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, aseguró que el asesinato de la activista por los 

derechos de la comunidad Lésbico, Gay, Bisexual y Transgénero (LGBT) en Puebla  Agnes Torres Hernández  es 
investigado por las autoridades ministeriales. Destacó que el crimen será investigado a fondo por ser el segundo 

cuerpo que se encuentra en esas circunstancias y que tiene relación con la homofobia. Esto, luego de que el 
sábado pasado fuera localizado el cuerpo de Agnes Torres en una barranca ubicada en las inmediaciones de la 
autopista siglo XXI, el cual presentaba signos de tortura. (Jesse Brena)   
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29404:asegura-sgg-que-asesinato-de-activista-
lgbt-ser%C3%A1-investigado&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Gobierno analizará tarifas de transporte público en el segundo semestre del año 
Será en el segundo semestre de este año cuando el gobierno del estado mande una iniciativa al Congreso local 
para proponer la revisión de las fórmulas tarifarias del transporte público, la cual evaluará diversos indicadores y 
evitará la negociación directa entre la administración pública y los transportistas, informó el secretario de 
Transporte, Bernardo Huerta Couttolenc. (Redacción)  
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29398:gobierno-analizar%C3%A1-tarifas-de-
transporte-p%C3%BAblico-en-el-segundo-semestre-del-a%C3%B1o&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Sesiona Cabildo de Acatzingo para definir la permanencia de Eliseo Zayas 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, informó que este lunes el Cabildo de Acatzingo 
sesionará para determinar la posible revocación de mandato del edil Eliseo Zayas Jaén, por ausencia de más de 
30 días, sin causa justificada. En entrevista, el encargado de  la política interna declaró que la Secretaría General 
de Gobierno (SGG) ha dejado a decisión del alcalde su retorno a este ayuntamiento, para darle la cara a sus 
gobernados. ―El tema está abierto y las investigaciones siguen su curso, pero lo que yo no puedo garantizar es si 
el alcalde aparecerá o no. Es una decisión que está bajo su actitud‖, apuntó. (Silvia Luna)   

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29392:sesiona-cabildo-de-acatzingo-para-
definir-la-permanencia-de-eliseo-zayas&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Niega Lastiri Quirós riesgo de perder la candidatura al Senado  
Blanca Alcalá Ruiz y Juan Carlos Lastiri Quirós rechazaron que esté en riesgo la nominación del actual diputado 
federal como candidato al Senado. En entrevista, el priísta -que fue secretario de Desarrollo Social en los últimos 
ocho meses del sexenio marinista- sostuvo que ya solventó las observaciones por 23 millones de pesos que le 

hizo la Auditoría Superior de la Federación (ASF) y negó que tenga procesos abiertos ante la justicia federal.  
Por lo que calificó como guerra sucia Lastiri Quirós la posibilidad de que declinará su aspiración de ir por el 
Senado de la República. (Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29410:niega-lastiri-quirós-riesgo-de-perder-la-
candidatura-al-senado&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Dará el PRI a mujeres las candidaturas restantes de diputados 

A tras días de que inicie la inscripción de candidatos ante el Instituto Federal Electoral (IFE), el Partido 

Revolucionario Institucional (PRI) a nivel nacional deberá mover 67 candidaturas para cumplir con la cuota de 
género 60-40 ordenada por el Poder Judicial de la Federación. Así lo informó el dirigente estatal del PRI, Fernando 
Morales Martínez, quien negó que el gobernador Rafael Moreno Valle intervenga en la designación de candidatos 
de su partido y confirmó que dos mujeres se perfilan para ser las abanderadas en los distritos federales 9 y 14. 
(Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29409:dará-el-pri-a-mujeres-las-candidaturas-
restantes-de-diputados&Itemid=332 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29407:colectivo-lgbt-demanda-justicia-por-el-homicidio-de-agnes-torres&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29407:colectivo-lgbt-demanda-justicia-por-el-homicidio-de-agnes-torres&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29404:asegura-sgg-que-asesinato-de-activista-lgbt-ser%C3%A1-investigado&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29404:asegura-sgg-que-asesinato-de-activista-lgbt-ser%C3%A1-investigado&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29398:gobierno-analizar%C3%A1-tarifas-de-transporte-p%C3%BAblico-en-el-segundo-semestre-del-a%C3%B1o&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29398:gobierno-analizar%C3%A1-tarifas-de-transporte-p%C3%BAblico-en-el-segundo-semestre-del-a%C3%B1o&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29392:sesiona-cabildo-de-acatzingo-para-definir-la-permanencia-de-eliseo-zayas&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29392:sesiona-cabildo-de-acatzingo-para-definir-la-permanencia-de-eliseo-zayas&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29410:niega-lastiri-quirós-riesgo-de-perder-la-candidatura-al-senado&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29410:niega-lastiri-quirós-riesgo-de-perder-la-candidatura-al-senado&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29409:dará-el-pri-a-mujeres-las-candidaturas-restantes-de-diputados&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29409:dará-el-pri-a-mujeres-las-candidaturas-restantes-de-diputados&Itemid=332
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E-CONSULTA 

 Piden asesores y docentes regreso del programa piloto de inglés  
Docentes y asesores solicitaron a las autoridades locales realicen las gestiones necesarias para que el Programa 
Nacional de Inglés en Educación Básica (PNIEB) vuelva a operar en la entidad luego de que fue suspendido en la 
entidad desde el mes de febrero. Quienes participaban en el programa revelaron que la mayoría de los 510 
docentes no tiene trabajo, por lo que esperan que la SEP los vuelva a llamar en caso de que se reactive el 

programa. (Jaime Zambrano) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29397:piden-asesores-y-docentes-regreso-del-

programa-piloto-de-inglés&Itemid=332  
  

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Manzanilla entrega 33 permisos a mototaxis 

Para avanzar en la reconversión de mototaxis a servicio mercantil, la Secretaria de Transporte entregó 33 
permisos a quienes se inscribieron en el programa que abrió la autoridad para hacer el canje de dos motocicletas 
por un taxi que devolverá a las comunidades un servicio de transporte seguro. En una ceremonia que tuvo lugar 
en el Parque Ecológico Revolución Mexicana, el secretario de Gobierno, Fernando Manzanilla, reconoció que con 
esta modalidad se ofrece certeza a las familias que se comprometieron a entrar a la legalidad, ya que tendrán 
permiso legal para trabajar y no exponer su patrimonio. (Pilar Bravo) 
 http://periodicodigital.com.mx/notas/manzanilla_entrega_33_permisos_a_mototaxis  

 

PERIODICO DIGITAL 

 Leobardo Soto asegura que se resolvieron problemas entre transportistas 
Luego de las denuncias y conflictos que se presentaron la semana pasada entre transportistas adheridos a la 
organización 3 de mayo y la CTM, el secretario general de la Confederación de trabajadores de México, Leobardo 

Soto Martínez, aseguró que llegaron a un acuerdo para trabajar de manera sin conflictos ambas organizaciones. 
―Hoy iniciamos los trabajos al 50 por ciento con esta organización en la construcción de la autopista Cuacnopalan -
Cuapiaxtla con una paz social y laboral a la que siempre nos hemos comprometido‖, destacó. Aseguró que las 
acusaciones de la organización 3 de mayo en el sentido de que ―golpeadores de la CTM‖ amedrentaron a sus 
trabajadores son falsas ya que conforme a derecho, reclamaron su participación en la obra ante las autoridades de 
la secretaría de Trabajo. (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/leobardo_soto_asegura_que_se_resolvieron_problemas_entre_transportistas  
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Martha Erika Alonso se compromete con niños que padecen cáncer 
Al asumir la Presidencia Honoraria de la Asociación Poblana de Apoyo a Personas con Problemas 
Oncohematológicos (Apappo), la también Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso 
de Moreno Valle se comprometió a hacer crecer la labor altruista a favor de los niños con cáncer. Alonso de 

Moreno Valle reconoció el trabajo y suma de esfuerzos de la sociedad civil organizada, como la que realiza la 
Apappo desde hace 29 años, ya que dijo el gobierno no puede solo con las demandas ciudadanas. De igual forma, 
se comprometió con el trabajo voluntario de la asociación civil y dijo: "Me llena de orgullo estar aquí y formar 
parte de este voluntariado. Contarán conmigo para todo lo que se pueda hacer física y materialmente". (Cristóbal 
Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/martha_erika_alonso_se_compromete_con_ninos_que_padecen_cancer  
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Exigen en el Zócalo esclarecimiento del homicidio de Agnés Torres 
Veladoras blancas, banderas de arcoíris y mantas con la fotografía de Agnès Torres Hernández, activista 
transgénero que fue asesinada el fin de semana, fue la forma de manifestarse de más de 300 integrantes de la 
comunidad LGBT, quienes la tarde de este lunes se pronunciaron en el Zócalo de la ciudad de Puebla contra actos 

homofóbicos y pidieron a las autoridades el esclarecimiento de los homicidios por esa causa que se han 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29397:piden-asesores-y-docentes-regreso-del-programa-piloto-de-inglés&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29397:piden-asesores-y-docentes-regreso-del-programa-piloto-de-inglés&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/leobardo_soto_asegura_que_se_resolvieron_problemas_entre_transportistas
http://periodicodigital.com.mx/notas/leobardo_soto_asegura_que_se_resolvieron_problemas_entre_transportistas
http://periodicodigital.com.mx/notas/martha_erika_alonso_se_compromete_con_ninos_que_padecen_cancer
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presentado en los últimos días en la capital poblana. Denunciaron que de 2005 a la fecha se han registrado 20 
asesinatos en contra de personas con preferencias sexuales diferentes, y señalaron que en lo que va de este año 
se tiene registro de seis asesinatos. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/exigen_en_el_zocalo_esclarecimiento_del_homicidio_de_agnes_torres 
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Panal podría quitarle candidatura suplente al Senado a su diputado homofóbico 

El Comité Directivo Estatal de Nueva Alianza (Panal), no descarta bajar de la suplencia al Senado de la República 
a Héctor Alonso Granados por llamar ―señor homosexual‖ a un trabajador del Congreso local; éste diputado es el 
suplente de Víctor Hugo Islas Hernández, quien también es su compañero de legislatura. El dirigente estatal de 

ese partido, Gerardo Islas Maldonado, señaló que existen muchas opciones para sancionar a Alonso Granados, 
aunque dijo que hoy en la noche los comités estatal y nacional analizarán este tema que se suscitó el pasado 
viernes en la penúltima sesión ordinaria del Congreso. ―Existen todas las posibilidades, es un abanico, pero no es 
una decisión que se tenga que tomar a la ligera, sabemos y nosotros como partido dimos una postura y en ella 
dimos una disculpa‖, expresó. (Sergio Ramírez)   
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-

&id=42182  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 No busco 'fuero' para protegerme: BAR 

Blanca Alcalá Ruiz, candidata a senadora por el PRI, juró que no está buscando dicho cargo de elección popular 
para conseguir el fuero y así evitar ser juzgada por la ley. Hay que resaltar que en constantes ocasiones el 
abanderado de Nueva Alianza a senador y diputado priista, Víctor Hugo Islas Hernández, ha señalado que la 
priista está buscando el fuero para que las autoridades no la castiguen en caso de encontrar irregularidades en su 
gestión como edil de Puebla. Alcalá Ruiz consideró que los poblanos quieren escuchar propuesta para solucionar 

sus principales problemas y no  escuchar los señalamientos que se hacen los candidatos en tiempos electorales. 
(Santiago Quintana)   
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-
&id=42178  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Doger el faraón 
Pocas veces había sido testigo, con tanta indignación, del comportamiento de políticos, como el que me tocó 

presenciar la semana pasada del diputado local y ex rector de la BUAP, Enrique Doger Guerrero, quien se 

comporta como si fuera un faraón. Del estacionamiento que está detrás del Congreso local, en la calle 3 Poniente, 
Doger salía en su camioneta, mientras los policías que cuidan el portón detenían a empujones, literalmente a 
empujones, a los peatones que caminaban por la acera. Mientras los ―polis‖ detenían el tránsito peatonal, el 
chofer de Doger echaba encima la lujosa camioneta a los que se habían atrevido -hombres y mujeres- a cruzarse 
en el camino del señor diputado. (Redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Especiales-&id=42175  

 

  
 
RETO DIARIO 

 Más de 230 mdp para el desarrollo de Tehuacán 
El Gobernador Rafael Moreno Valle colocó la primera piedra del  Centro Integral de Servicios (CIS) que contará 

con una inversión de 110 millones de pesos,  y anunció la construcción de un colector pluvial al que se destinarán 

120 millones de pesos y un nuevo hospital. Moreno Valle indicó que el gobierno debe girar en torno a las 
necesidades de la ciudadanía. Para ello, precisó,  se trabaja en la incorporación de tecnologías de punta que 
permitan eficientar la comunicación y los servicios que se prestan, así como en el desarrollo de CIS que faciliten a 
la ciudadanía la realización de trámites y el cumplimiento de sus obligaciones. (Redacción)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Mas-de-230-mdp-para-el-desarrollo-de-
Tehuacan&id=26869  

http://periodicodigital.com.mx/notas/exigen_en_el_zocalo_esclarecimiento_del_homicidio_de_agnes_torres
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=42182
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=42182
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=42178
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=42178
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Especiales-&id=42175
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Mas-de-230-mdp-para-el-desarrollo-de-Tehuacan&id=26869
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Mas-de-230-mdp-para-el-desarrollo-de-Tehuacan&id=26869
http://www.contraparteinformativa.com/
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RETO DIARIO 

 Sacan a 90 supervisores de la Secretaría del Transporte 
En una restructuración de la Secretaría del Transporte (ST), 90 supervisores fueron puestos a disposición de la 
Secretaría de Administración sin que signifique que hayan sido despedidos, informó Bernardo Huerta Couttolenc, 
quien reveló que existen casos en donde los trabajadores de la extinta SCT, fueron denunciados por actos de 
corrupción. (Hugo Sánchez)   
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Sacan-a-90-supervisores-de-la-Secretaria-

del-Transporte&id=26861  

 
RETO DIARIO 

 Demanda justicia comunidad lésbico-gay ante crimen de su lideresa 
El esclarecimiento real al asesinato de su lideresa, Agnes Torres Sulca, exigieron este día desde la plancha del 
zócalo de la ciudad integrantes de la comunidad lésbico-gay en Puebla al revelar que en los últimos cinco años 26 
personas de diversas preferencias sexuales han sido asesinadas sin que hasta el momento se haya presentado 
algún presunto responsable. Tras el certero asesinato que ha indignado a esta comunidad, sus líderes acusaron 
que el cien por ciento de los crímenes han quedado impunes, lo que demuestra el desinterés de las autoridades 

para defenderlos ante los ataques por una falta de sensibilidad. (Hugo Sánchez)   
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Demanda-justicia-comunidad-
lesbico-gay-ante-crimen-de-su-lideresa&id=26873 
 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL   

 Van 30 mmdp a reforma penal y evaluación policial 

El secretario de Gobernación, Alejandro Poiré, anunció la entrega de 30 mil millones de pesos a estados y 
municipios para este año, con el objetivo de financiar desde el examen de control de confianza de un policía 
municipal hasta la construcción de salas de audiencias para realizar juicios orales. Del total de recursos 
transferibles, 17 mil 300 millones de pesos se obtendrán de cuatro programas y subsidios para la seguridad pública 
que ya existen, y la entrega está vinculada a la certificación y controles de confianza de los policías. (Elena Michel) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39009.html  

 
EL UNIVERSAL   

 Peña Nieto: "Basta ya de mal gobierno" 
Enrique Peña Nieto protestó en esta ciudad, considerada la ―cuna de la Independencia‖, como candidato del PRI a la 
Presidencia de la República. Sin ningún gobernador priísta presente, ante 780 de los mil 260 integrantes del 
Consejo Político Nacional, el presidente del partido, Pedro Joaquín Coldwell, tomó protesta al mexiquense, quien de 
inmediato lanzó un ―ya basta al mal gobierno‖. En el auditorio Mariano Abasolo, Peña Nieto dijo que ha quedado 
claro que los gobiernos de Vicente Fox y Felipe Calderón han sido incapaces de proteger a las familias mexicanas. 

(Francisco Reséndiz) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39010.html    

 
EL UNIVERSAL   

 Meta de la Cruz Roja, 300 millones de pesos 
Al iniciar la Colecta Nacional de la Cruz Roja Mexicana 2012, Margarita Zavala, presidenta del DIF nacional, hizo un 

llamado a esa solidaridad y generosidad que tiene el pueblo para donar a la Benemérita Institución. Por su parte, 
Daniel Goñi Díaz, presidente de la Cruz Roja Mexicana, informó que la colecta nacional, que este año lleva el lema 

Tú eres la Cruz Roja. Por eso con tus acciones seguimos creciendo, busca alcanzar los 300 millones de pesos, más 
de lo que se obtuvo durante 2011 que fue de 279 millones de pesos. En el arranque de esta colecta que se llevó a 
cabo en la Asociación Nacional de Charros, el presidente nacional de esta institución informó que la Cruz Roja 
Mexicana recibió ayer 136 ambulancias, donadas por diferentes fundaciones, que servirán para seguir brindando 
atención médica y de emergencia a un mayor número de familias mexicanas. (Ruth Rodríguez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39011.html  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Sacan-a-90-supervisores-de-la-Secretaria-del-Transporte&id=26861
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Sacan-a-90-supervisores-de-la-Secretaria-del-Transporte&id=26861
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Demanda-justicia-comunidad-lesbico-gay-ante-crimen-de-su-lideresa&id=26873
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Demanda-justicia-comunidad-lesbico-gay-ante-crimen-de-su-lideresa&id=26873
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39009.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39010.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39011.html
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COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
La estampida azul 

El día de ayer quedó comprobado que las redes sociales hacen vulnerable a cualquiera, incluso a la candidata 

del partido en el gobierno. 
Muchos de los que hasta hace unos días festinaban los mensajes en las redes generados por los tropiezos de 
Enrique Peña Nieto, el día de ayer buscaban sin éxito minimizar la estampida de acarreados en el estadio Azul 
durante el discurso de Josefina Vázquez Mota. 
Los trolls panistas no comprendieron que no se puede defender lo indefendible. Hasta el más azul de los 
periódicos nacionales, no tuvo más remedio que presentar en portada la fotografía del estadio prácticamente 
vacío. 

Hoy por hoy, lo que los medios oficialistas esconden, aparece en youtube al momento, se reproduce en 
Facebook y se comenta vía Twitter. 
De ahí que ni los medios electrónicos ni la prensa pueda guardarse estos incidentes, porque estos pasan a ser 
del dominio público en la inmediatez de las redes sociales. 
Y aunque el poder gubernamental ha demostrado que puede manipular las publicaciones en las redes sociales, 
en estos casos es imposible detener las arremetidas de los cibernautas, quienes suben videos y mensajes en 

los que impera la ironía y el sarcasmo. 

Retomar lo que circula en las redes en torno a los tres candidatos es rudeza innecesaria y eso que la diversión 
apenas inicia. 
Sobre todo porque es un secreto a voces que cada equipo de campaña tiene preparadas sus bombas, para 
detonarlas en las próximas semanas. 
No les extrañe que esta misma semana hagan estallar una de ellas contra Peña Nieto, para revertir, o cuando 
menos detener la percepción negativa contra Vázquez Mota después de la estampida en el azul. 

Y hoy es martes 13. 
El 2012 y su herencia al 2013 
La elección presidencial de 2012 tendrá una repercusión directa para los comicios intermedios que se 
celebrarán en Puebla en el 2013. 
Los escenarios en nuestro estado serán totalmente distintos, de acuerdo al personaje que asuma la 
Presidencia. 

Para nadie es un secreto que Eduardo Rivera tiene una relación muy cercana con Josefina Vázquez Mota, lo 

cual lo convertirá en uno de los alcaldes más poderosos en la hipótesis de que la candidata azul logre el triunfo 
el primero de julio. 
En esa lógica, las fuerzas políticas al interior del panismo tendrán un equilibrio entre los auténticos panistas y 
los morenovallistas, de los cuales deberá salir el candidato a la alcaldía, con serias posibilidades para el grupo 
del alcalde. 
En contrario sentido, si Enrique Peña Nieto alcanzara la presidencia, el panismo tradicionalista perdería 
cualquier posibilidad y el gobernador Moreno Valle se adueñaría del partido para imponer a su candidato, quien 

desde ahora se sabe, sería Fernando Manzanilla. 
Y por el lado del PRI, una derrota de Peña simboliza nulas posibilidades de recuperar la presidencia municipal 
de Puebla capital, mientras que un triunfo, le daría la batuta al nuevo presidente para que desde Los Pinos 
imponga candidatos. 
Quienes piensan que —teniendo la Presidencia— las decisiones del PRI se puedan tomar en Puebla, lamento 

decirles que pecan de inocentes. 

Regresar al poder, significa para los priistas de Puebla que a partir de diciembre de este año, desde Los Pinos 
se decidirá absolutamente todo. 
Y no les caería nada mal, porque si algo saben, es seguir la línea. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1063 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1063
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El regreso de Toño Sánchez 
Bien dicen que en política a nadie se le debe de dar por muerto y ejemplos abundan. 
El personaje de hoy así lo ejemplifica, y es que todo parece indicar que la persona que coordinará la campaña 
de Josefina Vázquez Mota en Puebla será el excandidato del PAN a la presidencia municipal de Puebla en 2007, 
Antonio Sánchez Díaz de Rivera. 

Toño Sánchez es un personaje cercano a la candidata del PAN a la Presidencia de la República, con la cual 
trabajó en la Secretaría de Desarrollo Social federal. El excandidato a la alcaldía de la capital fue subsecretario 
en ese tiempo y gente muy cercana a la candidata del albiazul. 
Díaz de Rivera es un panista de cepa ligado al Yunque y a los organismos empresariales, fue presidente 
nacional de la Coparmex y es considerado como pieza clave para la ultraderecha. 

El futuro coordinador de la campaña de Josefina Vázquez Mota en Puebla fue también diputado federal, luego 
de ganar su curul en el 2006, al lado de Arturo Flores Grande, Violeta Lagunes y Alfonso Bello. 

Su ascendente carrera que lo marcaba como futuro candidato del PAN a la gubernatura del estado se vio 
frenada cuando dilapidó una ventaja de 20 puntos en 2007 sobre su adversaria, Blanca Alcalá Ruiz, quien se 
impuso en esa contienda, y que hoy será la candidata del PRI al senado de la República. 
El nombre de Antonio Sánchez Díaz de Rivera fue puesto sobre la mesa del gobernador Moreno Valle, por parte 
del equipo de la candidata albiazul, que aunque no pasa por su mejor momento luego del evento de toma de 
protesta, es una fuerte aspirante a Los Pinos. 
Cuentan que la propuesta del gobernador Moreno Valle para coordinar la campaña de la aspirante panistas en 

el estado fue su operador de lujo y candidato de Acción Nacional a una diputación federal por la vía 
plurinominal, pero el equipo de Vázquez Mota optó por Toño, a quien conoce —como ya dije— desde hace 
mucho tiempo. 
Por cierto, platican que en algún encuentro que el gobernador Moreno Valle sostuvo con la candidata a la 

Presidencia, Josefina Vázquez Mota, le dijo lo siguiente al gobernador poblano: ―Gobernador, yo hoy te necesito 
para ganar, pero si gano tú me vas a necesitar más mí‖. Eso es lo que dicen, vaya usted a saber si sea o no 

verdad. 
Un rumor 
Se rumora que la contralora Patricia Leal Islas, gente de toda la confianza del gobernador, se prepara para ir 
como suplente del candidato al Senado, Javier Lozano Alarcón. 
Tómelo con la reserva del caso, pero el rumor comenzó a correr cuando la semana pasada la contralora solicitó 
la ciudadanía poblana con una premura que a muchos causó extrañeza. 
Y es que nadie veía a Patricia Leal Islas como candidata para este proceso electoral, al menos eso es lo que se 

veía, pero la vida da sorpresas y esto mismo puede ocurrir, según este rumor, con la contralora, la cual —si no 
sucede otra cosa— será registrada como suplente del candidato del PAN al Senado de la República, del 
antipático Javier Lozano Alarcón. 
En todo esto quien pagaría los platos rotos es Laura Escobar, quien aun cobra como subsecretaría de Desarrollo 

Social en el estado, aunque la han traído de un lado a otro. 
Primero fue rechazada por Inés Saturnino López Ponce, ya que había sido incluida como su suplente en la 
candidatura a la diputación federal por Ciudad Serdán, pero luego fue bajada y enviada como candidata 

suplente de Javier Lozano en la fórmula al Senado. 
De acuerdo con este rumor, Laura Escobar también fue bajada la semana pasada de la suplencia, quién sabe 
por qué y en su lugar será enviada la titular de la Contraloría, Patricia Leal; eso es lo que se dice.  
Nadie entiende lo que pasa en el PRI 
Ahora resulta que siempre no, que Claudia Hernández Medina, la dirigente del PRI en Puebla capital, no será 
candidata a diputada federal por el distrito 9 con cabecera en Puebla. 

El lugar de Hernández Medina lo tomará otra mujer, Lucero Saldaña Pérez, actual secretaria general del CDE 
del tricolor. 
El PRI en Puebla capital nada más no da una, y es que la desesperación crece, ya que la marca PAN comienza a 
marcar diferencias; nada más son 17 los puntos de ventaja que tiene el albiazul con relación al tricolor en esta 
ciudad. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1062 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
Homofobia, medios y crímenes de odio 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1062
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No tuve el gusto de conocerla en vida, pero sé que si así hubiera ocurrido seguramente me habría ayudado a 
entender muchos temas a los que los prejuicios del poblano promedio nos impiden acercarnos. Si el 
periodismo es una herramienta para conocer al “otro”, la oportunidad perdida de entrevistar a Agnes Torres 
no regresará. Entiendo el dolor de sus compañeros de lucha, integrantes del colectivo LGBTI, quienes con razón 
demandan al gobierno estatal una pronta investigación que esclarezca las circunstancias en las que fue 

asesinada y lleve a los tribunales a sus homicidas. Comprendo menos que la demanda se funde en una 
condición sexual: se trata de una obligación del Estado que en ninguna circunstancia debe escamotearse. 
En una sociedad profundamente intolerante y clasista, parece difícil abordar el tema de la diversidad 
sexual sin riesgo de verse crucificado por un bando o el otro. Reconozco mi ignorancia supina en el tema 
y vuelvo a lamentar la oportunidad perdida de dialogar con una voz inteligente como la de Agnes Torres. Lo 

que sí tengo claro es el clima de homofobia que se vive en Puebla. 
No puedo pasar por alto que este clima de homofobia alcanzó su cuota más alta en la campaña electoral del 

2010 y la responsabilidad de muchos periodistas poblanos en alimentarlo cuando pretendieron utilizar la 
diversidad sexual como tema de campaña. ¿Cómo olvidar esa mancha en la historia del periodismo local 
que fue un presunto video conocido como “Las Princesas de Atlixco”, un trucaje pésimo y sin sentido? 
¿Cómo pasar por alto la triste, tristísima expresión de Javier López Zavala en pleno debate entre los 
candidatos a la gubernatura? ¿O las expresiones de un periodista radiofónico, quien prometió cargar en 
hombros a Zavala si le llamaba “maricón” a su rival? 
Si en Puebla hay un clima de homofobia que ha derivado en 20 ―crímenes de odio‖ desde 2005, la 

responsabilidad seguramente inicia con los medios de comunicación y el lenguaje que utilizamos a 
diario. A lo largo del día de ayer leí varías notas en medios poblanos en las que se utilizaba la expresión “la 
transexual” para referirse a Agnes Torres, recordando una y otra vez una condición que portaba pero que no 
la definía. 

La homofobia de los medios de comunicación poblanos, especialmente en esa etapa del 2010, es un hecho 
que no se discute. He tenido la oportunidad de ver una entrevista de Agnes en la que subraya, precisamente, 

que la discriminación arranca con el lenguaje. Y si algo caracteriza a la sociedad poblana, pese a un 
ruidoso e influyente colectivo gay, son sus prejuicios, que nos impiden acercarnos a aprender. 
Continúa subrayando mi ignorancia absoluta: una y otra vez aparece la expresión del homicidio de Agnes como 
un “crimen de odio”. No la entiendo correctamente. Las expresiones de amigos y familiares señalan que 
Agnes mantenía una relación con dos hermanos chipileños que había conocido hace dos semanas en un 
bar de San Andrés Cholula. Las últimas personas que hablaron con ella dicen que cuando se despidió dijo que 
iba a verlos. Son los primeros sospechosos. Pero si mantenía una relación amorosa o sexual con ellos, 

¿cómo puede hablarse de un crimen de odio? En cualquier caso, desde el punto de vista heterosexual, podría 
asimilarlo como un crimen pasional. 
Una de las cabezas visibles del movimiento, Marco Moreno, explica a los lectores de CAMBIO la diferencia, y de 
paso corrige mi absoluta ignorancia: se trata de un crimen de odio por la saña con la que fue 

perpetrado, un ánimo evidente de causar dolor. Golpes, quemaduras de cigarrillo, tortura evidente. Odio, 
porque precisamente, hay gente que odia a las personas que manifiestan una preferencia sexual diferente. 
Como sea, el caso de Agnés Torres puede ser un parteaguas en la vida democrática de la entidad y la lucha 

en contra de la discriminación. Una oportunidad para que el poblano promedio —como el tecleador— pueda 
entender al “otro” sin prejuicios. Para que los medios de comunicación seamos más cuidadosos del clima 
homofóbico que podemos generar con expresiones que ―causan risa‖ pero pueden provocar tragedias. Para 
que el Congreso local atienda las legítimas peticiones de adecuar el Código Penal para castigar los ―crímenes de 
odio‖. 
Agnes dejó un tema pendiente: tras la modificación de su cuerpo sexual, le quedaba pendiente el 

reconocimiento jurídico a su nueva personalidad. Especialmente, el cambio de nombre en su título 
universitario de psicólogo. Valdría la pena que sus amigos y familiares continuaran la lucha. A todos ellos, un 
pésame sincero. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/marzo/colum-tiempos-130312.php 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
Tensión 

Luto y tensión hoy en los grupos activistas de los derechos humanos en torno al artero asesinato de Agnes 
Torres que dedicó su vida a trabajar en la investigación sobre la conducta de la persona humana y a defender 
los derechos humanos de las personas transgénero. 
Agnes tuvo tribuna abierta en el programa radiofónico ―La Manzana de la discordia‖, y sin escándalos 
analizaba a la personas por su esencia, no por su género ni sus preferencias. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/marzo/colum-tiempos-130312.php
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En el medio transgénero hoy hay reclamo porque en menos de 15 días suman dos casos de asesinato en 
condiciones similares, por lo que exigen ir al fondo de los dos casos para no seguir sumando más víctimas. 
Como en botica 
Como en botica, hoy tenemos de todo. 
Comenzando con el Seguro Social, que si bien miles de derechohabientes se han quejado de que en las 

farmacias de la institución todo lo solucionan entregando ácido salicílico a cambio de infinidad de medicamentos 
que hace mas de 20 meses no llegan, hoy los empleados de las farmacias del Seguro ya no están en 
condiciones de ofrecer el famoso ácido porque también ya se agotó. 
Hoy en las farmacias del Seguro los empleados han pasado a convertirse en los malos de la película, ante su 
repetida expresión de ¡no hay! 

A juzgar por los hechos, hoy su función es el muro de las quejas y lamentaciones de los derechohabientes que 
aseguran que de nada sirve que los atiendan los médicos si las medicinas hace mucho que no llegan a la 

estantería de las farmacias IMSS, volviendo un privilegio la atención médica, a la que sólo pueden tener acceso 
mexicanos pudientes con poder adquisitivo. 
Este es nuestro México real, médicos y tecnología en muchas instituciones las hay, pero el mexicano asalariado 
hoy está amenazado por pobre, por carecer de la capacidad económica para comprar medicamentos que de 
mes en mes son más caros. 
Y para el estudio de los padecimientos, estos cuestan una fortuna y hay que esperar meses para ganar el lugar 
para ser atendido en las instituciones de la medicina social, hoy saturada y descapitalizada.  

¿Hacia dónde vamos? 
En la ruta del 5 de mayo 
En el marco de las celebraciones del 5 de mayo hay que sumar el museo Casa de Alfeñique que fue el primer 
museo de la ciudad de Puebla y que precisamente fue abierto como tal un 5 de mayo. 

Obra de los reconocidos arquitectos de la época entre los siglos XVIII y XIX, los Santa María Inchaustegui, la 
casona hoy conserva en su tercer nivel una habitación, un cuarto de costura, un comedor y la amplia cocina 

que en su época, el siglo XVIII, era obligada cuando las mujeres dedicaban medio día a la elaboración de los 
alimentos. 
Rescatado su valor hace dos años, dejó en el patio de la planta baja dos carruajes de la época que es recreada 
con todo detalle y su riqueza, a través de una exposición fotográfica que se mantiene en los muros de la planta 
baja. 
Por lo que resulta ampliamente recomendable para que usted acuda a conocerla, disfrutarla y recrearse en un 
espacio de la vida de generaciones anteriores que hoy nos heredaron esta señorial ciudad. 

Llega Exintex 
Desde la semana pasada comenzaron a llegar docenas de personajes que tendrán participación en la Exintex 
2012, que viene a significar un parteaguas para la industria que desde Puebla decidirá su futuro. 
Veinte mil personas relacionadas con el sector estarán esta semana y dejarán una respetable derrama 

económica. 
En Exintex el sector encontrará la exhibición de lo último en tecnología, la propuesta para nuevos modelos de 
negocios y pabellones temáticos, además de que las pasarelas que se ofrecerán dictarán tendencias y la moda 

de las siguientes temporadas.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/marzo/colum-manzana-130312.php 

 
 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*Premio a la prima  
*Pacto violado  

Renuncia en puerta. Ante la inminente salida de la subsecretaría de salud de Ignacio Federico Villaseñor Ruiz 
por su incorporación a la campaña de la candidata del PAN a la Presidencia de la República, Josefina Vázquez 
Mota, se pretende premiar a la incompetencia personificada en la prima de Marcelo Ebrard, la directora de 

atención a la salud, Laura García Beltrán.  
Por lo menos el favor ya lo pidió el jefe de gobierno del Distrito Federal, y como se manejan las cosas en el 
gobierno morenovallista, es posible se conceda a quien resultó responsable de olvidar gestionar el año pasado 
las vacunas contra la influenza y en general el abasto de medicamentos por 400 millones de pesos.  
A pesar de que en el 2011, el sector salud de Puebla sólo contó con el 50 por ciento de vacunas para menores 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/marzo/colum-manzana-130312.php
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de 5 años debido a la incompetencia de Laura García Beltrán, ahora es la candidata número uno para asumir la 
subsecretaría de Salud, aunque sólo sería el nombramiento, porque todo se maneja desde el despacho privado 
de Eukid Castañón, futuro diputado federal impuesto en la lista plurinominal del PAN por el gobernador Rafael 
Moreno Valle Rosas.  
Debido a la ineptitud de la prima de Marcelo Ebrard para aprovisionar de vacunas al sector salud poblano, 

hospitales particulares que contaron con las inoculaciones hicieron su agosto al venderlas en 690 pesos cada 
una. Cantidad de dinero fuera del alcance de la mayoría de la gente trabajadora de Puebla.  
Por cierto, al respecto, por la falta de vacunas en la Secretaría de Salud, propiciada por la irresponsabilidad e 
ignorancia de Laura García Beltrán, ya existe una denuncia en la Función Pública federal, donde personal 
especializado realiza las investigaciones correspondientes para fincar responsabilidades.  

Aunque la prima de Ebrard no es la única responsable, sino quien la puso en un puesto que le queda grande y 
del cual ignora todo al respecto. Lo mejor que puede hacer Rafael Moreno Valle Rosas es dejarle el 

nombramiento, aunque los poblanos seremos los perjudicados directamente porque los 150 mil pesos de 
salario los seguirá percibiendo. Pero relegarla a otro lugar donde no pueda perjudicar la salud y bienestar 
básicamente de la niñez poblana.  
Lo peor será nombrarla subsecretaria, las consecuencias serán catastróficas para quienes requieren de atención 
médica en el sector salud. Aunque desde la semana pasada se apuntaron otros candidatos con igual o peores 
antecedentes que la prima de Ebrard. Estará dispuesta a laborar más días de los que acostumbra dignarse 
venir a Puebla de martes a jueves.  

Una de las que alzaron la mano fue Martha Mayela Gabriela Gómez, jefa de la jurisdicción sanitaria de 
Huauchinango, Puebla, quien presume que gracias a la cercanía con doña Martha Erika Alonso, esposa del 
gobernador de Puebla, tiene un pie en la subsecretaría de Salud.  
Mayela Gabriela nada ha hecho por la salud de los habitantes de Huauchinango, la posición la consiguió gracias 

al apoyo de la primera dama del estado poblano. Y por supuesto, solicitó la ayuda de Martha Erika Alonso para 
conseguir la subsecretaría de Salud. Por cierto, ese sector es una de las posiciones de la esposa del gobernador 

y las posibilidades de nombrar a su protegida son altas.  
Por el contrario, la protegida de la primera dama de Puebla, en la votación interna para elegir candidata (o) por 
el PAN a la Presidencia de México, en compañía de su esposo Miguel Ronquillo, ex presidente municipal y ex 
presidiario, presumen haber estafado al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas con 2 millones de pesos en la 
tarea que les encomendó para que ganará Ernesto Cordero, porque sólo repartieron el 50 por ciento del capital 
para comprar votos.  Esta pareja supo meterse en el ánimo de quienes ejercen el poder en estado de Puebla, 
tanto que Miguel Ronquillo construye carreteras en la Sierra Norte, pero ésa es otra historia.  

Reporte del Informante  
Marioneta al ataque. Los primeros abonos del pago por la presidencia estatal del PRI empezó a pagarlos 
Fernando Morales Martínez al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, a pesar del "pacto" ofrecido por el 
mandatario estatal para acabar con el fuego amigo contra Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal.  

El hijo de Morales Flores será quien se encargue de atacar permanentemente las actividades de Rivera Pérez. 
Por lo pronto, el primer encargo lo cumplió al externar que el presidente municipal debería renunciar porque no 
cumplió con la pavimentación de las mil calles en su primer año de mandato, como lo prometió en campaña.  

Desde Casa Aguayo, saldrán los datos que recibirá Fernando Morales Martínez para atacar al edil poblano. La 
vigilancia permanente que tienen sobre él, acumuló misiles suficientes para el ataque frontal.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Ite
mid=28 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 

 
*Empezó la guerra sucia en precampañas  
*Pobres unidades habitacionales  
*Colonos de unidades son gente humilde, pensionados y jubilados  
*Es natural que sus recursos sean escasos  

Lo que estamos viendo o escuchando por los diferentes medios de comunicación en vísperas de las campañas 
federales (senadores y diputados federales) entre los partidos políticos, ya es una guerra sucia.  

Con todo el respeto que me merece Fernando Morales Martínez, dirigente estatal del Revolucionario 
Institucional, su partido está dando muestras de dos aspectos muy claros al respecto.  
Primero. Apoya en todo el endeudamiento y la bursatilización por parte del gobierno del estado, o mejor dicho 
de Rafael Moreno Valle Rosas.  
Aprueba las inversiones que va a realizar, aunque aún no conoce proyectos y obras.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28
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Está de acuerdo en todo el dinero que va a gastar en los actos conmemorativos de la batalla del 5 de Mayo.  
En una palabra, coloca al PRI en un lugar muy juntito a Casa Puebla.  
Sorpresivamente, sale con su reto al alcalde Eduardo Rivera Pérez (no soy partidario de él) de las famosas mil 
calles.  
Si no comprueba el edil que efectivamente pavimentó esas mil calles, Morales Martínez pide que renuncie.  

Empero, si lo puede demostrar, entonces el líder priísta está dispuesto a renunciar a la dirigencia de su partido.  
Seguramente el lector, que es muy inteligente, habrá visto la comparación entre lo primero y lo segundo.  
Por un lado el "apapacho", y por el otro el "golpe".  
Los comentarios entre reporteros no se han hecho esperar.  
Los que más coinciden, señalan que tal parece que Fernando Morales Martínez está en un plan morenovallista.  

El "golpeteo" al alcalde Eduardo Rivera Pérez, ya sabemos, lo inició Moreno Valle Rosas desde que comenzó su 
administración.  

De esa fecha para la actual, no lo ha dejado en paz.  
¿Pero eso de que se sirva del PRI?  
Habrá gente que esté de acuerdo en que el edil poblano debe demostrar que pavimentó las mil calles y que no 
sólo fue con fines electorales.  
Esto sucede como cuando se hace un conteo de los baches que han sido tapados en cada administración.  
Chicos, medianos y grandes, que al abrirse nuevamente por la mala calidad de los materiales, vuelven a ser 
tomados en cuenta.  

Lo que llama la atención es lo que dijo el diputado priísta Enrique Doger Guerrero, quien fue alcalde de Puebla, 
en el sentido de que en cada calle pavimentada hay que invertir por lo menos un millón de pesos, por lo que 
duda que Eduardo Rivera Pérez haya tenido mil millones de pesos para ello.  
Total, como en las ferias: ¡todos péguenle al negro!  

UNIDADES HABITACIONALES  
El gobierno cobra el servicio del agua potable, en tanto que el ayuntamiento el predial y limpia.  

Sin embargo, las Unidades Habitacionales Infonavit están en pleno abandono.  
De no ser La Margarita, que llegó a convertirse en la unidad privilegiada en tiempos del líder de la CTM, Blas 
Chumacero, el resto está en desastrosas condiciones.  
El gobierno a través de Soapap se va en contra de los consumidores de esas unidades que en su totalidad son 
gente humilde, trabajadora, pensionados y jubilados por el Seguro Social.  
Es natural que sus recursos sean escasos.  
Hay quienes de acuerdo a lo que han comunicado a este espacio, no han podido pagar a Soapap, sin embargo, 

se les corta el servicio o les cierran el drenaje.  
Mientras que grandes industriales, comerciantes, dueños de residencias, adeudan no cientos, sino millones de 
pesos y sin embargo, son intocables.  
Aquí debe existir un estudio socio-económico en estas unidades para ver hasta donde esa gente que adeuda su 

pago es lo que puede pagar o ir abonando, pero eso de quitarle el servicio de agua y drenaje no tiene nombre.  
No hay que olvidar que es la gente que representa un gran grueso de la población y que tiene un papel 
importante en las votaciones.  

Pero no, en cuanto llegan a detectar la apertura de un tiendita, sobre de ella para que pague sus impuestos, 
sin pensar que es un negocito en el que el pensionado o jubilado invirtió su retiro para sobrevivir.  
Lo que más afecta a los deudores pobres son las multas, recargos y todavía gastos de envío de notificaciones y 
cuentas.  
Pero ya se está pensando en un nuevo aumento a las tarifas del transporte público para personas.  
En tanto que se invita a todos los poblanos a los actos conmemorativos de la batalla del 5 de Mayo con una 

embajadora que no es poblana, una empresa extranjera que organiza el evento y un gasto de 180 millones de 
pesos.  
¿Por eso este asedio a la gente pobre para que pague?  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Ite
mid=28 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 

Veinte puntos abajo sí desesperan al PRI  
La única explicación sensata a la campaña lanzada por el PRI contra el gobierno municipal de Eduardo Rivera 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28
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Pérez se centraría en que el Revolucionario Institucional y sus candidatos por la capital y zona metropolitana se 
encuentran ya 20 puntos abajo. 
Así ha quedado claro en las mediciones que ha realizado el PRI y que llevarían al cambio de candidatos a 
cargos de elección popular por personajes de supuesto arrastre social, nada más que en los hechos se han 
convertido en lastres. 

Y es que las acciones del gobernador Rafael Moreno Valle en la capital, a propósito de los festejos del 150 
aniversario de la batalla del 5 de mayo, se han traducido en obras que redundan en una visión favorable para 
el PAN, partido en el poder. 
De manera paralela, el trabajo municipal comienza a traducirse en un buen ánimo del electorado por el 
blanquiazul. Lo curioso es que lo que hagan Moreno Valle y Eduardo Rivera, enemigos inseparables, es 

desvinculado de las políticas del presidente Felipe Calderón. 
Por eso, ahora el PRI en un doble lenguaje censura las obras municipales, pero aplaude las acciones estatales. 

El problema es que los datos de preferencias electorales que maneja el PRI indican que hoy Josefina Vázquez 
Mota se encuentra arriba de Enrique Peña Nieto en la capital y zona metropolitana, donde reside el grueso de 
los votos del estado. 
Además, Javier Lozano Alarcón y Augusta Díaz de Rivera llevan un mejor posicionamiento en intención al voto 
que la propia Blanca Alcalá Ruiz y Juan Carlos Lastiri y muy arriba de la izquierda con Manuel Bartlett Díaz. 
Es decir, aún con las diferencias políticas entre los gobiernos de Moreno Valle y Rivera Pérez, el ciudadano 
empieza a notar sensaciones de cambio en sus gestiones a favor del PAN. 

Así que los priistas que han enfocado sus críticas hacia la administración panista en la capital pierden su 
tiempo. 
Ya los sondeos evalúan con calificaciones más que positivas a los gobiernos panistas y eso se refleja en las 
preferencias por arriba de los 20 puntos. 

¿A eso obedecerán las versiones dogeristas que indicaban la semana pasada un cambio en la segunda fórmula 
al Senado para sacar a Juan Carlos Lastiri y meter al ex alcalde de Puebla? 

Enrique ya sabe que el distrito seis está pintado de azul. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8069&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
Necesitar a los enemigos: el dilema de Doger  
Si el ex alcalde capitalino, Enrique Doger Guerrero, pretende ganar el sexto distrito federal local en la elección 
de julio próximo, no estaría mal que hiciera un profundo análisis de conciencia, olvidara viejas afrentas y 

rencores y de plano buscara a dos de sus principales enemigos: Omar Álvarez Arronte y Javier López Zavala. 
Y es que, crueles paradojas de la política, estos dos personajes son los priistas que no sólo conocen de mejor 
manera el distrito por el que competirá, sino que lo han ganado ya en dos coyunturas distintas. 
Omar lo hizo en tiempos de Manuel Bartlett, en la elección federal de 1997, cuando se dio aquel 15-0 histórico 

para los priistas, lo que le permitió ser parte de la LVII Legislatura del Congreso de la Unión. 
López Zavala ganó el distrito 3 local, geográficamente muy similar al 6 federal, en aquella elección de 2001 en 
donde el PRI vivió una de las peores catástrofes electorales de su historia, por lo menos en lo que a la ciudad 

de Puebla se refiere. 
Los agravios entre Doger y estos dos priistas hicieron historia. 
Con Álvarez Arronte se desató una auténtica guerra cuando fungió como Director de Gobernación Municipal en 
el trienio del propio ex rector de la BUAP. 
Difícil olvidar aquel carrousel de medios que protagonizó Omar en ese tiempo y en donde acusó no sólo de 
corrupción al entonces alcalde, sino de supuestos nexos con grupos delincuenciales a través de operaciones 

relacionadas con el lavado de dinero. 
El tema jamás pasó de lo mediático a lo jurídico y quedó ahí, sólo para engrosar el anecdotario político 
poblano. 
A Zavala y Doger los enfrentó la coyuntura electoral de la elección local de 2010. 

Si bien la animadversión tuvo su origen en la convivencia de ambos en el período 2005-2008, el del 
enfrentamiento Marín-Doger, su punto más álgido se dio en la lógica del proceso de selección del candidato del 
PRI a la gubernatura del estado. 

Las durísimas críticas mediáticas de Enrique a Javier, cuestionando no sólo su origen, sino sus debilidades 
como abanderado tricolor y potencial gobernador, no disminuyeron cuando el propio Doger se integró a la 
campaña de Zavala como supuesto ―operador en la zona metropolitana‖, con la consecuente falta de operación 
del grupo político ―dogerista‖ a favor del candidato del PRI. 
El capítulo más reciente de esta historia lo vimos recientemente, cuando el tricolor definía la fórmula al Senado 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8069&Itemid=70


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 13 de Marzo de 2012 

 
 

 25 

y ambos personajes aspiraban a la nominación. 
Los agravios no sólo no se olvidan, sino que están más frescos que nunca. 
Al interior del PRI poblano existe una auténtica preocupación por el fuerte posicionamiento que tiene 
actualmente la marca ―PAN‖ en los cuatro distritos federales con cabecera en la capital del estado. 
Más allá del perfil particular de los candidatos del blanquiazul y del potencial apoyo que reciban en términos de 

operación electoral, tanto del gobierno del estado como del ayuntamiento de Puebla, después del resultado de 
la elección local de 2010 y de cómo ha permeado entre el electorado potencial la publicidad oficial encaminada 
sobre todo a resaltar las acciones del gobierno estatal, la ciudad ha vuelto a ser considerada ya como un 
bastión de la derecha local. 
En este complicadísimo contexto, cada uno de los candidatos priistas tendría que intentar maximizar los 

potenciales apoyos de los que puedan echar mano, en aras de lograr un triunfo electoral que en este momento, 
por lo menos en el papel, parece titánico. 

Sin embargo, dé por hecho que los agravios personales van a pesar más. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8070&Itemid=71 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
Crímenes de Odio: el caso Agnes Torres  
Agnes Torres luchó durante muchos años para que le fuera reconocido el derecho de llevar en papeles oficiales 

el nombre de mujer. 

(Su nombre original era Abraham). 
No sólo encabezó esa lucha. 
Fueron muchas y variadas las veces en que la psicóloga reivindicó los derechos de los transexuales y los 
transgénero. 
Eso ya no podrá ocurrir. 

Hace unos días un tipo decidió torturarla, degollarla y tirarla en una barranca. 
Ese crimen de odio no es el primero que se da en este país. 
Regularmente leemos en la nota roja sobre ese tipo de  asesinatos. 
Igualmente lamentables son las expresiones de burla que acompañan a dichos asesinatos. 
A fines de los años noventa, en la sierra norte de Puebla, un hombre dedicado al teatro fue brutalmente muerto 
a manos de un par de adolescentes. 
Víctor, como se llamaba, era abiertamente gay. 

Cuentan que en esa ocasión estaba de fiesta. 
Los jóvenes insistieron en acompañarlo a su casa. 

Una vez ahí, las copas se multiplicaron. 
¿Qué pasó esa noche? 
Lo que da paso a una seducción inédita: golpes, furia, estruendo. 
Con dos desarmadores los tipos se le fueron encima a Víctor. 
Sobra decir que lo dejaron desfigurado. 

(Dicen que lo primero que hace un tipo enfermo es borrar el rostro de la víctima: esa mirada que da pánico 
soñar). 
Para despistar a la policía, los adolescentes se llevaron un radio, una televisión, una licuadora. 
El fin era distraer las pistas sobre el crimen de odio que acaban de cometer. 
Al final los detuvieron: errores de principiantes movieron los reflectores hacía ellos. 
Cuando el crimen salió a la luz pública los habitantes de esa ciudad serrana se horrorizaron y se avergonzaron. 

Algo estaban haciendo mal para que un asesinato de esa naturaleza se hubiese dado en su territorio. 
Ahí está, por ejemplo, The Laramie Proyect, un filme que narra el crimen de un joven gay a manos de unos 

tipos originarios de esa ciudad de Wyoming. 
Algo están haciendo mal las sociedades que generan ese tipo de criminales. 
Algo está ocurriendo en la rígida moralidad, en las escuelas, en los espacios públicos. 
El asesinato de Agnes es la prueba viviente de ello. 
Y es que una sociedad que produce monstruos de esa naturaleza es una sociedad frustrada, decadente, 

miserable. 
Descanse en paz Agnes Torres. 
No Abraham. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8070&Itemid=71
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Nunca Abraham. 
Una Candidata y una Sociedad. A partir de ayer, Sexenio y Elías Aguilar, de la emoresa encuestadora 
Indicadores, llegaron a un acuerdo. 
Un acuerdo feliz. 
Un acuerdo que nos habla de una sociedad destinada a dar a conocer encuestas sobre el proceso electoral que 

ya estamos viviendo. 
Articulista reconocido del portal Eje Central, de Raymundo Riva Palacio, Elías es un hombre dedicado a los 
estudios demoscópicos desde hace muchos años. 
Hoy está con nosotros. 
En Sexenio. 

Y no se lo pueden perder. 
***Patricia Leal Islas será la candidata suplente de Javier Lozano Alarcón en la fórmula panista al Senado. 

Es cuestión de horas para que renuncie a la Contraloría. 
Los dados están echados. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3680 

 

 
 

(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 

 
Mientras la veda electoral… 
Mientras la veda promocional electoral sigue su curso, en la realidad los candidatos se mueven, gestionan, 
efectúan giras por el interior del estado, acuden a los medios de comunicación, declaran, se reúnen con sus 

comités nacionales y definen a los integrantes de su equipo de campaña... eso sí, con cuidado de no mencionar 
la palabra ‗voto‘. 
Por ejemplo: 

1.- Javier Lozano Alarcón optó por recomponer la totalidad de sus colaboradores de la precampaña... por algo 
será. En esta reintegración los únicos que repitieron son el diputado Mario Riestra Piña y Pedro Gutiérrez Valera, 
éste último como su coordinador de campaña. Además, por recomendación explícita del gobernador Rafael 
Moreno Valle, sus operadores en el interior del estado serán Ángel Alonso Díaz Caneja y Roberto Grajales. 
2.- Y hablando del PAN, la rivalidad entre Lozano y Augusta Díaz de Rivera aún no se disuelve tras la decisión en 
la cúpula del blanquiazul para que Augusta ocupara la segunda posición en la fórmula al senado, al grado de que 

cada uno está organizando sus propia agenda de actividades por separado. Fue el presidente el partido, Juan 
Carlos Mondragón, el encargado de llevar la batuta para tratar de que ambos trabajen conjuntamente. Al 
menos, las diferencias entre Lozano y Titi no llegan del ‗fuego amigo‘. 
3.- A Blanca Alcalá ahora sí se le va a hacer organizar la presentación de su libro. Y es que cuando era candidata 

a la alcaldía, por la premura de los tiempos, se quedó reposando en la bodega su primer libro impreso ‗Mujeres 
Líderes‘, un serial de conversaciones con mujeres poblanas que se han destacado en distintas ramas. Este 14 de 
marzo la candidata al senado por el PRI presentará el libro ‗Repensar México. Un enfoque multidisciplinario‘ 

editado por Iexe, en la librería Profética a las 6 de la tarde. Alcalá vuelve a conversar con especialistas, pero a 
nivel nacional, sobre las posibilidades de reconstrucción del país en varias vertientes: economía, educación, 
capital social, seguridad y diseño institucional. 
La candidata comenta en su prólogo ―Este libro está construido con una visión plural, diversa, tolerante e 
incluyente... es la mirada crítica y analítica de especialistas que desde la sociedad civil observan con agudeza la 
posibilidad de construir el México del siglo XXI‖. 
Ojo: se comenta que en esta presentación Alcalá mostrará su nuevo look de campaña. 

4.- Al que no le ha ido nada bien en su misión de sanar heridas al interior del PRI es a su nuevo presidente, 
Fernando Morales. Y es que al parecer su llegada fue tardía, cuando ya el barco estaba hundiéndose en medio 
de la nada y mucha de la tripulación se había movilizado a otros navíos para asegurar su coexistencia. Por más 
alegatos de convencimiento con el fin de que regrese aquella militancia ignorada en el sexenio de Marín, y se 

una a la campaña, Fernando sólo recibe ‗no gracias‘ por respuesta. Y es que resultó convincente el discurso 
revolucionario de Manuel Bartlett para alimentar de filas de priístas a la izquierda improvisada poblana, así como 

la familia Islas para ingresar al PANAL. 
5.- Tal y como fue el caso de Luis Alberto Arriaga, que ya de plano se le vio muy contento el fin de semana 
haciendo su rutina de ejercicios en el gym, una vez que se definió por aceptar la invitación hecha personalmente 
por la maestra Elba Esther Gordillo para convertirse en el candidato a diputado federal por la distrito 9, lo que lo 
convierte en el adversario número uno de Claudia Hernández, en caso de que el PRI por fin se decida por ella. 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3680
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Así las cosas, Arriaga fue uno más que bateó a Fernando Morales. losconjurados76@hotmail.com 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
El mapa de los medios digitales en México 

Aun cuando algunos de sus datos resultan atrasados (datan de 2009) y algunas de sus fuentes de información 

no son las más confiables (caso Alexa en materia de internet), la radiografía de los medios de comunicación en 
México que este lunes se presentó en la Upaep, como una investigación patrocinada por las Fundaciones de 
Open Society, ofrece datos muy interesantes para cualquier observador y analista político. 
Aquí le comento cuatro aspectos de este informe titulado ―Mapa de los medios digitales: México‖, cuya 
investigación y coordinación estuvo a cargo de Rodrigo Gómez y Gabriel Sosa Plata, y que este lunes fue 
comentado en la mañana por Aleida Calleja, presidenta de la Asociación Mexicana del Derecho a la Información 

(Amedi) y Raúl Trejo Delarbre, reconocido investigador de la UNAM en temas de periodismo y medios de 
comunicación. 
1. Aunque México es el país con mayor población hispanoparlante en el mundo con 112 millones de habitantes, 
la internet y la televisión digital son un lujo disponible sólo para un reducido número de ciudadanos. 
Sólo el 15% de los hogares posee dispositivo para ver televisión digital, y menos de un tercio de la población 
tiene computadora. La mayoría de los mexicanos cuenta con televisión y radio analógicos. 

Según el Inegi, de los 23.9 millones de hogares con televisión, sólo 3.6 millones poseen un dispositivo digital. 

Aunque las plataformas favoritas del público mexicano son la radio y la televisión abierta, la televisión de paga 
por cable y satelital ha ido ganando terreno. 
Los hogares con equipo satelital casi se triplicaron y las suscripciones a la televisión por cable aumentaron 30% 
de 2005 a 2009%. 
Entre 2005 y 2009 se triplicó la tasa de suscriptores a internet, dando por resultado que casi 30% de la 
población fuera usuaria de este servicio a finales de 2009. 

2. Los mexicanos son entusiastas de las noticias. Sus fuentes preferidas son la radio, los periódicos y la 
televisión. Sin embargo después de comenzar a usar internet, este medio se convierte en su principal fuente de 
información. 
El número de usuarios que lee noticias en internet aumentó de 33% en 2008 a 54% en 2009. 
A la pregunta ¿qué medio de comunicación lo mantiene al día de lo que sucede?, 81% respondió internet, 45% 
televisión, 30% radio, 25% revistas y 31% periódicos, según la investigación realizada por Millward Brown 
titulada ―Estudio de consumo de medios digitales en México‖ publicada en noviembre de 2009. 

Los noticieros de televisión son preferidos por encima de las telenovelas y las películas. En la radio, las noticias 

ocupan el segundo lugar de las preferencias después de la música pop. 
3. Los lectores de prensa escrita, tradicionalmente pocos, no han sido afectados de forma significativa por la 
propagación de los medios digitales. 
En México, de acuerdo con el Padrón Nacional de Medios Impresos (PNMI) de la Secretaría de Gobernación 
federal, hay más de 800 medios impresos, incluyendo 279 diarios con una circulación combinada diaria de 6.16 

millones, es decir, 57.75 copias por cada mil habitantes. 
Trejo Delarbre sostiene que México es un país de muchos periódicos, pero pocos lectores. 
Los cinco principales diarios se concentran en el Distrito Federal. 
Los periódicos amarillistas o sensacionalistas (tabloides) cuentan que mayor circulación que los denominados 
―serios‖. El diario sensacionalista de mayor tiraje es La Prensa con más de 244 mil 200 ejemplares. Es 
propiedad de la Organización Editorial Mexicana (OEM). Le sigue El Metro con 195 mil 102 copias. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados
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Entre los diarios de corte serio, el periódico Reforma tiene la mayor circulación pagada, alrededor de 146 mil 

300 ejemplares. 

 
4. Los noticieros de Joaquín López-Dóriga, de televisión y Carmen Aristegui, de radio, eran los de mayor rating 
en enero de 2010. 
Aunque los canales de Televisión Azteca dedican más tiempo aire a las noticias, los de Televisa son los de 

mayor audiencia y rating, según el Ibope. 
La televisión de servicio público mexicana  desempeña un papel marginal en la oferta televisiva del 
país. Las dos principales televisoras públicas, Canal Once y Canal 22 logran aglutinar cada una menos del 2% 
de la audiencia  nacional. 
Al noticiero de López-Dóriga le sigue el de Enrique Acevedo, el de Santos Mondragón y el de Javier Alatorre, 
éste último de TV Azteca. 

 
Por lo general los mexicanos ven noticias en televisión temprano, de 13 a 15 horas y de 22 a 23 horas. El 57% 
de sus televidentes son mujeres. 
Respecto a la radio, el informativo de mayor rating es el conducido por Carmen Aristegui en Noticias MVS, 
seguido del noticiero de Óscar Mario Beteta y el Ricardo Rocha, ambos por Radio Fórmula. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/wp-content/uploads/2012/03/figura11.jpg
http://e-consulta.com/blogs/corte/wp-content/uploads/2012/03/figura12.jpg
http://e-consulta.com/blogs/corte/wp-content/uploads/2012/03/tabla6.jpg
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*** 
Simón dice: 
―Los medios de comunicación han acostumbrado a ciertos sectores sociales a escuchar lo que halaga los oídos‖. 
Juan Pablo II (1920-2005) Papa de la iglesia católica 

http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 

El PRI en la lona (lo que FMM no dijo a sus precandidatos) 

 
No dijo nada el seudo dirigente Fernando Morales Martínez a sus precandidatos a diputados y senadores 

con los que se reunió en privado este lunes, pero el PRI enfrenta un escenario extremadamente complicado 
para las elecciones del próximo 1 de julio, especialmente en la ciudad de Puebla.  
Según un estudio de proyección de voto, con base en los resultados obtenidos en los comicios celebrados de 
1998 a la fecha, el PAN ganaría la Presidencia de la República en la capital poblana, que abarca cuatro distritos 
(el 6, 9, 11 y 12), con una diferencia mayor a 220 mil sufragios. 
Los números demuestran que la competitividad del Revolucionario Institucional en la zona metropolitana de 
Puebla ha venido disminuyendo de proceso a proceso y actualmente se le puede considerar solo como 

“medianamente aceptable”. 
La realidad del tricolor –que niegan personajes de aparador como el citado Fernando Morales- es que va a 
necesitar echar toda la carne al asador y enfocarse en las secciones electorales prioritarias de cada 
distrito electoral, para rescatar al menos uno de los distritos de una capital gobernada por el PAN y que muestra 
hoy una tendencia a favor del albiazul cada vez más sostenida. 
De acuerdo con el análisis, en manos del Comité Ejecutivo Nacional del PRI –una copia del cual obtuvo este 

reportero-, el PAN ha logrado el triunfo en 5 de los últimos 9 procesos electorales desde 1998. 

La votación máxima de Acción Nacional ha sido de 332 mil votos con una Lista Nominal de 828 mil electores 
en los comicios de la Presidente de la República del año 2000. Su mínima fue de 116 mil votos con una Lista 
Nominal de 1.09 millones de electores en los comicios federales de 2009. 
En contraste, la votación máxima del PRI ha sido de 280 mil votos con una Lista Nominal de 966 mil electores 
en los comicios para gobernador en 2004. Su mínima fue de 106 mil votos con una Lista Nominal de 1.02 
millones de electores en los comicios federales de 2006. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/wp-content/uploads/2012/03/tabla5.jpg
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/03/fotopri.jpg
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Según la proyección, si este 2012 la participación fuese del 65.9% de la Lista Nominal estimada en 1 millón 
112,969 electores, la tendencia lineal, por mínimos cuadrados, anticipa una victoria del PAN con una 
diferencia mayor a 220 mil votos en la elección a Presidente de la República. 
Es decir, en la ciudad de Puebla Josefina Vázquez Mota obtendría 394 mil 804 votos, por 169 mil 961 de 
Enrique Peña Nieto y 144 mil 683 de Andrés Manuel López Obrador, tal y como se muestra en la siguiente 

gráfica: 

 
La situación no es distinta para los cuatro distritos de Puebla capital, tema que tocaremos a profundidad en 
una próxima entrega; no obstante, hoy se puede adelantar que, según el estudio citado, el PRI también los tiene 
perdidos, a no ser que ocurriera un milagro y de repente rebasara su meta histórica de 280 mil votos, 
obteniendo este 2012 más de 290 mil sufragios: 75,550 en el 6; 73,680 en el 9; 72,160 en el 11, y 73,240 en 
el 12. 

No se ve de dónde los va a sacar el fanfarrón ―dirigente‖ priísta en el estado, a menos que Fernando Morales 
Martínez sepa algo que nosotros no sabemos y continúe, sobre todo, con su actual -y triste- papel de sirviente 

del gobernador Rafael Moreno Valle. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
:Que hasta el miércoles la Junta de Gobierno y Coordinación Política discutirá sobre la sanción que se le aplicará 

al diputado aliancista Héctor Alonso Granados, esto luego de los comentarios homofóbicos que hizo a Ignacio 
Molina Huerta, asistente del diputado José Juan Espinosa. 
La decisión se tomó entre los coordinadores del PRI, PAN, PRD y del Verde Ecologista, quienes el día de ayer se 
reunieron para aprobar el reglamento interno y no abordaron el tema debido a que el líder de la bancada 

aliancista, Guillermo Aréchiga Santamaría, no llegó a la reunión. 
:Que al menos en esta legislatura no se abordarán las iniciativas de Ley en materia de diversidad sexual, debido 
a que fue un compromiso pactado con los partidos que en su momento integraron la coalición ―Compromiso por 

Puebla‖. Pese a la exigencia de las organizaciones en defensa de los derechos LGBT, la realidad es que tendrán 
que esperar hasta que los compromisos políticos queden rebasados por la necesidad de los cambios sociales. 
:Que el dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Jiménez, ya se enfrascó en un pleito donde nadie le sigue la 
corriente, y es que al parecer sus declaraciones respecto del cumplimiento del programa 1000 Calles del 
ayuntamiento de Puebla, se dieron al vapor y sin una revisión exhaustiva sobre el tema. 
Pese a ello, se ha aventurado a declarar su renuncia y exigir la misma por parte del presidente municipal en caso 
de no comprobar la pavimentación de las 1000 avenidas, sin que previamente se haya percatado de los estudios 

notariales que expone la comuna en su página oficial de internet. 
Otra de las críticas sin sustento por parte del presidente del partido tricolor se dio al emitir un boletín en el que 
exige al ayuntamiento la medición oficial de las cuadras partiendo de 480 metros cuadrados, cuando la comuna 

hizo oficial la edificación de calles con una medición superior de 680 metros cuadrados. 
:Que los festejos por el 150 aniversario de la Batalla de Puebla quedarán enmarcados en una cápsula del tiempo, 
la cual resguardará planos, maquetas, fotos, archivos físicos y electrónicos de lo que será la conmemoración del 

próximo 5 de Mayo. 
El gobierno estatal planea esta idea como parte de la celebración por el 150 Aniversario, con lo cual busca dejar 
un legado, a generaciones futuras, de tan importante fecha histórica para el país.  
http://impreso.milenio.com/node/9128226 
  

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://impreso.milenio.com/node/9128226
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/03/tabla-electoral-01-001.jpg
http://impreso.milenio.com/
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(Malas Compañías/Alejandro Rodríguez) 
 
De un gordo y chacal secreto 
Conocido por la clase política poblana como el principal hacedor de las campañas negras, el ―consultor‖ mes con 
mes cobra una y otra vez cheques procedentes de un gobierno local que no lo quiere. 

Parece que fue ayer cuando ideó hacer un video de princesas que paseaban por Atlixco, dijo él. Y en ese 
entonces, más de uno le aplaudió y rió con su ocurrencia hasta el hastío. 
Aviéntatelo y nosotros lo filtramos a la prensa. Le dijeron. Y el resultado, por falso, fue tan burdo como poco 
creíble.  
El consumo del inútil y ―revelador‖ video no pasó más allá del círculo rojo. Y al final, pese a las risas y aplausos 

de unos cuantos, los resultados ante los electores de aquella campaña electoral fueron pobres. Terriblemente 
pobres. 

Con su fama de sucio, de oscuro, de negro caminaba en la época marinista confiado por los pasillos del palacio de 
gobierno. Estaba seguro de que la elección se ganaría, y en que tal vez, pasados los comicios, el siguiente 
mandatario priista le aplaudiría su trabajo y lo invitaría una y otra vez a ver –los fines de semana, tras jugar 
futbol– el video de baja calidad en la sala Imax de una casa de mal gusto montada allá en Los Fuertes. 
Pero no fue así. La elección se perdió y el video, ese video, más allá de un trofeo a la guerra sucia es claro 
ejemplo de una mala y corriente campaña negra que hoy su creador intenta a toda costa borrar u olvidar.  
De ignominia pues, para catalogarlo. 

El ―consultor‖, entonces, se supo perdido. Pensó en otros estados y 
otros países como nuevos lugares de trabajo. Sabía que estaría vetado. 
Que para él, nada habría. En el gobierno nunca. En el PRI, sin dinero, ni para qué buscarle. 
Pero gorda fue su suerte. Antes de huir, encontró un aliado que le cambió la vida. 

Su gordo protector, hoy disfrazado de vocero de un partido político de cuarta plaza, no sólo lo arropó, sino que le 
prestó su nombre para hacer ―trabajos‖ lo mismo de estadística que de imagen o impresiones. 

Yo, le dijo aquel, soy aliado de los nuevos.  
Y como Abott y Costello, cuentan las malas compañías que tuvieron la genial idea de formar un despacho. Una 
empresa en donde mes con mes, cobran jugosas facturas gubernamentales.  
Y juntos, dicen que los dos miembros de esta gorda y chacal empresa cuentan a la par carretadas de dinero 
mientras en su computadora portátil, intentan una y otra vez borrar el burdo video que podría romperles su 
secreta sociedad.  
http://impreso.milenio.com/node/9128225 

 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 

 

Sobre la homofobia  
Me sorprende la reacción que han tenido en Puebla los graves casos de homofobia registrados y relacionados con 
la política y las leyes de sociedad. Ambos, sin duda, son muy delicados y tienen que ser resueltos cuanto antes. 
En particular, el caso de homofobia protagonizado por el diputado local del Panal, Héctor Alonso Granados, 
quien desató, desde la semana pasada, diversos comentarios sobre el tema por su absurda e ignorante actitud 
discriminatoria. 

La historia ya todo mundo la conoce. Héctor Alonso es el terror de los medios, reporteros, fotógrafos y ahora de 
las personas que tienen preferencias sexuales distintas. 
Empero, el tema va más allá del simple rechazo y animadversión del legislador, a quien, por cierto, ya apodan de 
mil formas. 
Y es que el tema no es para menos. 
Puebla, desde su historia, ha sido un estado conservador; se ha mantenido ajeno a los temas relacionados con la 
diversidad sexual, la discriminación, el rechazo y la fobia que se les tiene a las personas con preferencias 

sexuales diferentes. 
Lo grave, es que en el estado las autoridades del gobierno, del PRI y el PAN en particular, nunca han querido 
discutir, regular y/o modificar la ley en beneficio de este sector de la sociedad, la lésbico-gay. 
Los temas relacionados con la convivencia de las personas del mismo sexo, les aterra a los poblanos. Y lo mismo 
sucede con asuntos como la decisión de las mujeres a evitar un embarazo. 
En ese sentido, habrá que recordar que en el Congreso local -en la congeladora- se encuentran dos iniciativas 
relacionadas con el tema que sufre el sueño de los justos, la iniciativa de Ley de Sociedades en Convivencia para 

http://impreso.milenio.com/node/9128225
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el Estado de Puebla y la iniciativa de Ley para Despenalizar el Aborto. 
Los dos proyectos legislativos se expusieron, por parte de la bancada perredista, a través del diputado, Rodolfo 
Huerta Espinosa, al pleno de la entonces LVI Legislatura que presidió, en su momento -por un lapso corto de 
tiempo-, el hoy gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, cuando éste aún era priista. 
Aquella LVI Legislatura, hay que decirlo, se caracterizó por su polémica, por sus decisiones y por su 

descomposición. Evitó, a toda costa, discutir el tema de la convivencia entre personas del mismo sexo y tampoco 
le entró al tema del aborto. 
Y fue histórica -en lo político-, tan sólo por el simple hecho de aglutinar a personajes como el diputado, Enrique 
Vite Vargas, fallecido a causa de las lesiones que le dejó un trágico accidente carretero.  
En ese Congreso estuvo, también, como diputada del PRI, Zenorina González Ortega, actual representante de 

la LVIII Legislatura. Lo mismo que José Juan Espinosa Torres por Convergencia, Fernando Morales 
Martínez, hoy dirigente estatal del PRI; así como Héctor Alonso, quien protagonizó sus primeros desmanes como 

diputado, pero del PRI. 
Otros legisladores de aquella época que se mantienen en activo en la política poblana son: El edil panista de 
Tehuacán, Eliseo Lezama Prieto; y Hugo Alejo Domínguez, diputado del PRI y hoy del Panal. 
El caso es que ninguno de estos legisladores, ni sus partidos, se tomó la molestia de insistir sobre los temas 
antes señalados, sobre la discriminación, sobre el rechazo a las parejas gay, a los ataques a los homosexuales y 
a la intención de poder regular la ley. 
Es asombrosa la actitud de personajes como Gerardo Islas Maldonado, dirigente estatal del Panal, a quien le 

temblaron las piernas para reprobar y castigar la actitud de su legislador, Héctor Alonso. 
Gerardo Islas sólo se la ha pasado tratando de resarcir el efecto mediático negativo que le dejó a su partido la 
bronca actitud de Alonso, a quien, me aseguran, ni siquiera le llamó la atención. 
En estos momentos es cuando el joven dirigente debería mostrar valor, madurez, liderazgo, autoridad y 

solidaridad con los ciudadanos. 
Y no es necesario esperar a que un perturbado diputado agreda a más personas, a que se incrementen más las 

muertes por odio y homofobia, a que se manifieste la comunidad lésbico-gay y a que los medios intervengan para 
que las autoridades tomen cartas en el asunto. 
Van 6 los crímenes de este tipo en Puebla, en lo que va del año. El de Agnes Torres, defensora de los derechos 
humanos de la comunidad Lésbico, Gay, Transexual y Bisexual (LGTB) en Puebla, es uno más que pone el dedo 
en la llaga.  
¿Cuántos más faltan para poder entender?  
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Sobre-la-homofobia-&id=1796 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 

 
La clase política local es responsable de los crímenes de odio 
Aunque al final las autoridades de procuración de Justicia acaben determinando que los seis homicidios de 
homosexuales ocurridos este año en Puebla –entre ellos el de la activista Agnes Torres– fueron por cuestiones 

―pasionales‖, en realidad se trata de crímenes de odio, como parte de un clima de intolerancia y violencia, del 
cual tiene mucha responsabilidad nuestra actual clase política que le apura más endeudar a la entidad poblana, 
perseguir periodistas o embargar a pequeños contribuyentes que deben la tenencia vehicular, que en proteger los 
derechos humanos y a las minorías sociales. 
Si algo caracteriza a nuestros actuales gobernantes y legisladores en Puebla es su desdén por el tema de los 
derechos humanos, el cual no está entre sus prioridades y no existe la más mínima intención de que esté en los 
próximos años. 

Una muestra de lo anterior es que a principios 2011 el Senado de la República hizo la reforma en materia de 
derechos humanos más importante de los últimos 25 años, que entre otros avances, establece que el Estado 

mexicano tiene la obligación de evitar que en el país se discrimine por ―preferencias sexuales‖. Ese cambio es la 
hora que en Puebla no se acepta bajo los argumentos más irracionales. 
En febrero de 2011 hubo el primer intento de que en Puebla se estableciera dicha modificación en el artículo 11 
de la Constitución local y la respuesta, es que ese tema estaba vetado en el Congreso local. Por ese motivo los 

legisladores del PRI, del PAN, el Panal y de manera más vergonzosa los del PRD, frenaron cualquier reforma en 
ese sentido. 
En aquella ocasión trascendió que se les indicó a los diputados locales que no se permitiría que fuera abordado el 
tema para evitar que se enojara el arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez  Espinosa, así como los líderes del 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Sobre-la-homofobia-&id=1796
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Yunque y otras organizaciones de la derecha poblana. 
Hasta el presente, ese asunto sigue sin pasar en el Congreso local, pese a que en el Senado de la República la 
reforma en cuestión fue aprobada por 58 legisladores, quienes derrotaron a los 34 integrantes del PAN, 
encabezados por el poblano Jorge Ocejo Moreno, que se escandalizaron por incluir el término ―preferencia sexual‖ 
en la carta magna del país. 

Ahí no termina todo. Desde la pasada legislatura local una de las iniciativas que se quedó en la llamada 
―congeladora‖ fue un conjunto de proyectos contra la discriminación en general y a favor de la diversidad sexual 
que presentaron legisladores del PRD y el Partido del Trabajo, y que de manera timorata apoyaron algunos 
miembros de la bancada del PRI, el cual es un partido que cada vez pierde su ideología liberal y se parece más al 
PAN. 

Tal situación plantea que a los diputados, miembros del Poder Ejecutivo y al arzobispo les escandaliza más el uso 
de palabras ―diversidad sexual‖, que otros temas, como el del  sacerdote Nicolás Aguilar, quien sigue prófugo de 

la justicia tras ser acusado de violar docenas de niños de Puebla y Estados Unidos, y del quien nadie habla ni 
intenta que se esclarezca por qué a lo largo de dos décadas ha recibido protección oficial para no ser encarcelado. 
A principios de la actual Legislatura local se presentaron iniciativas a favor de las preferencias sexuales, contra 
los feminicidios y contra la discriminación. Es la hora, un año después, que esos proyectos no son objeto de 
discusión, análisis y están en el olvido. 
En cambio, para que el gobierno del estado obtenga un financiamiento de 7 mil millones de pesos, que incluye un 
endeudamiento de por lo menos dos mil millones de pesos, los diputados solamente se tardaron tres días; sin 

importar que ello implique un posible daño a las finanzas públicas para las próximas dos décadas y media. 
Para que los delitos de prensa dejaran de ser del ámbito penal y pasen al civil, que implica la posibilidad de 
quebrar económicamente a periodistas y medios de comunicación con las sanciones que impongan los juzgados, 
los miembros del Poder Legislativo no se tardaron más de 15 días. 

De igual forma, para autorizar el espionaje en conversaciones privadas y que se permita cateos sin orden de un 
juez, fue un asunto que tardó en resolverse unas semanas. 

Para embargar a los pequeños contribuyentes que no han pagado la tenencia vehicular o los impuestos locales, 
también fue asunto de días. 
Es decir, nuestra clase política tiene más prisa por eliminar libertades y garantías, en endeudar al estado de 
Puebla, que en fortalecer las libertades y los derechos humanos. 
A nuestros políticos les preocupa más que se despida a trabajadores de diversas dependencias, que se 
desaparezcan organismos públicos que son vitales para la vida democrática y equitativa de una sociedad que 
proteger las garantías constitucionales y las minorías sociales. 

Por eso es posible que tengamos un diputado como Héctor Alonso Granados, que hace gala de su homofobia y 
violencia contra periodistas, y nadie hace nada contra eso. Al revés, a la mayoría de los diputados les causa 
gracia la actitud de ese político del Partido Nueva Alianza. 
Dicho de otra forma, estamos viviendo una época de odios. Por eso a nuestros políticos locales no les acongoja 

los asesinatos de homosexuales, los problemas de las etnias del estado y que en México, como nunca, se mata a 
tanta gente en plena luz del día y con absoluta impunidad. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-clase-politica-local-es-responsable-de-los-crimenes-de-

odio_id_4824.html 

 
(Editorial) 
 
Contra la homofobia 
Organizaciones no gubernamentales, activistas e integrantes de la comunidad Lésbico, Gay, Bisexual, Transexual, 
Transgénero e Intersexual (LGBTTI) ofrecieron ayer un homenaje póstumo a la activista Anges Torres Hernández, 
asesinada el pasado fin de semana en un crimen que se presume de odio. En ese marco se dio a conocer que 
otros dos homicidios contra homosexuales se perpetraron en Puebla en menos de una semana. 

La crueldad con que fueron cometidos estos asesinatos no deja lugar a duda de que estamos ante asuntos para 
nada menores, pues exhiben que prevalece  un severo odio a personas que tienen derecho a la diversidad sexual, 

y por tanto no se puede descartar que todos los crímenes hayan tenido como móvil la homofobia o hasta sean 
resultado del crimen organizado. 
El problema de fondo en estos asuntos es que las autoridades jamás actúan con la seriedad que deben, pues 
carecen de imparcialidad y se dejan llevar por prejuicios que los llevan a crear desde el principio de las 

indagatorias ministeriales hipótesis que se demuestran de manera inexplicable o salen con el garlito consabido de 
los crímenes con orígenes de tipo ―pasional‖. 
Se debe exigir que el gobierno del estado tenga una política efectiva que garantice que la comunidad LGBTTI 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-clase-politica-local-es-responsable-de-los-crimenes-de-odio_id_4824.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-clase-politica-local-es-responsable-de-los-crimenes-de-odio_id_4824.html
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pueda ejercer a plenitud los derechos que la Constitución les confiere, así que no sólo se debe llegar al fondo en 
las investigaciones de estos homicidios sino promover efectivamente medidas que hagan de la equidad una 
realidad, en todos los sentidos. 
En este contexto no se puede olvidar la intolerancia y homofobia exhibida por el diputado local del Panal, Héctor 
Alonso Granados, quien la semana pasada agredió al auxiliar de otro diputado con expresiones de odio. Este 

legislador debe ser sancionado de manera ejemplar, porque conductas como la suya no pueden ser admitidas en 
un servidor público. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/contra-la-homofobia_id_4823.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
• El caso de Agnes Torres 
• Cuidado con politizarlo 
• Mañana, las candidaturas que faltan 
El asesinato de Agnes Torres, líder de la comunidad lésbico-gay-trans género, provocó una ola de indignación 

no solo entre los integrantes del colectivo, sino entre el resto que le conoció y cuya indignación se volcara en 
las redes sociales. 
Después de la manifestación en el zócalo de la ciudad, se dirigieron a Casa Aguayo donde el Secretario General 
de Gobierno Fernando Manzanilla  Prieto les escuchó y se comprometió a continuar la reunión hoy al medio día 

con los titulares de la Secretaría de Seguridad Pública y la Procuraduría General de Justicia. 

Este hecho reactiva también la propuesta que Agnes Torres hiciera hace un año para legislar en torno a la 

prevención de la homofobia. Esto será otro asunto, sin embargo, el Secretario de Gobierno Fernando Manzanilla 
reiteró el compromiso de esta administración para esclarecer este hecho, tal y como lo expresó desde su 
cuenta twitter: El caso #AgnesTorres tendrá toda la atención del gobierno de #Puebla. Nadie por encima de la 
Ley. 
Ya el gobernador desde temprano salió al paso al señalar en su cuenta twitter:   @RafaGobernador Informo que 

la @PGJ_Puebla, inició la averiguación previa 406/2012/ATLIXCO, sobre el caso de Abraham Torres Hernández 
#AgnesTorres. 
Lo que parecía, lamentablemente, ser un hecho más que se sumaba a la lista de 6 que ya van este año, el 
asesinato del activista social sin duda dará mucho más de qué hablar en los próximos días pues representa la 
mejor oportunidad para volver a abrir, o al menos eso pretenderán, la discusión sobre reformas legales que 
garanticen el respeto de los derechos de la comunidad LBGT y con las elecciones federales en puerta, el 
panorama parecería un asunto apetitoso para los políticos. 

Ojalá y no lo contaminen. 

El PRI tendrá a sus candidatos que les faltan mañana miércoles, pues empieza el plazo para el registro formal 
de todos los que aspiran a una candidatura federal. Para el distrito IX de Puebla, como ya se dijo el fin de 
semana, postularán a una mujer para cumplir con la cuota de género y ya no será Claudia Hernández como se 
dejó entrever la semana pasada. 
Lucero Saldaña y Bárbara Ganime están en la terna que finalmente habrá de decidir el Comité Ejecutivo 
Nacional del PRI. 

CONFETI…por cierto, que el panista Juan Pablo Castro, que participó en una asamblea juvenil de su partido, se 
refirió de manera despectiva a las "bodas de jotos", ayer volvió a hacer un comentario fuera de lugar…con eso 
quedó demostrado que sus disculpas el pasado domingo, solo fueron una pose, su sub consciente lo volvió a 
traicionar… 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4303 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Fernando Morales: Perversidad y Resentimiento 
No me explico cómo ayudará Fernando Morales Alfaro, -líder estatal del PRI-, a su tío Jesús Morales Flores, -

candidato a diputado federal por Tepeaca-, a quien en reiteradas ocasiones ha retado a golpes y ofendido de 
manera verbal. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/contra-la-homofobia_id_4823.html
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4303
http://www.contraparteinformativa.com/
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Eso no puede entenderse si no se tiene un poco de historia sobre el afamado líder de los priístas en Puebla. 
Corría la niñez de Fernando y su padre jamás se apareció en su escuela. 
Eventos, juntas y festivales, fueron festejados con una amarga soledad por Fernando. 
En más de una ocasión, el niño Fernando le pidió a su padre que lo acompañara recibiendo siempre la misma 
respuesta: ―Estoy ocupado, pero dime lo que necesitas‖.  

La negativa de su padre alimentó un enorme resentimiento y frustración, al grado que se ve que aún no lo ha 
superado. 
En cambio, su tío Jesús y sus primos estaban siempre a su lado, supliendo el amor paterno que nunca tuvo. 
Por eso, es común escuchar a Jesús Morales: "Nosotros solo le dimos una familia que nunca tenía. Que jamás se 
la mereció". 

Pasaron los años y Fernando se encontró con todo tipo de posiciones políticas gracias a los buenos oficios de su 
padre Melquiades, quien también sufrió los embates verbales de Fernando. 

Hoy que la vida le ha sonreído y los negocios al amparo del poder también, Fernando se da el lujo de sacar toda 
la perversidad heredada y a la que tanto está acostumbrado. 
Es hora de demostrar el resentimiento, sacar la frustración y practicar la perversidad que heredó. 
Por eso, Fernando Morales Alfaro se comprometió con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas a criticar la 
administración de Eduardo Rivera Pérez. 
Y es que en su locura por demostrarle al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas que es uno de sus aliados, ha 
descuidado las formas y dejado todo tipo de huellas que demuestran que hoy, el líder el PRI es un títere del 

ejecutivo poblano. 
Lo que no ha medido Fernando, es que los resultados le sean adversos y termine abandonado por el gobernador 
poblano, pues Peña Nieto se enterará del doble juego que trae, o Vázquez Mota le ajusticiará cuentas en caso de 
ganar. 

Hoy, Fernando Morales parece dispuesto a ir por todo y para eso ha sacado al monstruo que tenía guardado 
desde su niñez. La deslealtad, el cinismo, la doble moral, el engaño, lo grotesco, la voracidad, la simulación, el 

resentimiento y lo que se acumule, serán sus principales aportaciones a una campaña en la que nada hará el 
triste líder del PRI en Puebla. 
Doger El Faraón 
Retomo una frase que acuñó el periodista Álvaro Ramírez: ―El Faraón Doger‖. 
Y es que el ex alcalde gusta estacionarse hasta en lugares prohibidos intimidando a sus propios trabajadores. 
¡¡¡Que Casique lo redima!!!. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 

 
Superstición: Josefina, nomás no 
No es por nada, pero creo que si Josefina Vázquez Mota hubiera consultado, pedido asesoría, algún consejo o de 

plano encargado la organización al gobernador Rafael Moreno Valle, el evento en el cual rindió protesta como 
candidata presidencial del PAN, hubiera tenido un resultado diferente y no un total fracaso.  
A Josefina se le fue la gente del estadio Azul en la Ciudad de México, hasta donde acudió para ser testigo de 

cómo la abanderada panista se tardó más de 3 horas en iniciar su discurso. 
La realidad es que para eso de eventos masivos Moreno Valle se saca un 10. Recordemos el cierre de su 
campaña en el estadio Cuauhtemoc que lució lleno, pletórico y que tiene una capacidad de más-menos 50 mil 
personas. Ahí, no le falló la gente, ni se salió y es más, hasta se disputó un lugar para ser testigo de ese evento 
de quien una semana después ganaría las elecciones. 
No es por nada pero lo que domingo le pasó a Vázquez Mota, es como un presagio de lo que le pasará en las 
elecciones. Me recuerda a cierto candidato priista que perdió las elecciones por aquí cerquita: estadio lleno, pero 

público ausente. 
Esta columna pudiera parecer superticiosa, pero la verdad es que Josefina no trae todas consigo. Como que los 
astros nomás no terminan de alinearse a su favor. Es como tener mala suerte. Es como tener avisos de que la 

fortuna no le va a sonreir este año, precisamente el año de las elecciones. 
Este pasaje de la campaña de Josefina, me recuerda otro de hace ya varios años: 
Corrían las primeras horas del 2 de enero del 2004 y el periodista Alejandro Mondragón entrevistó para la radio 
vía telefónica a Pablo Rodríguez Regordosa en este momento, presidente del PAN en el municipio de Puebla. 

Pablo se convertiría meses después en candidato de Acción Nacional a la presidencia municipal y sería derrotado 
por el priista Enrique Doger Guerrero. 
Alejandro Mondragón pregunta: ¿Cómo estás Pablo, cómo pinta el año? 
Pablo Rodríguez responde: Mal, Alejandro, mal. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
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Y en efecto, ese año le fue muy mal... en la política. Josefina puede tener la misma suerte o mejor dicho, la 
misma mala suerte. 
El Verdugo 
Según las cuentas alegres, el PRI va a perder las elecciones en Tepeaca donde Jesús Morales Flores hermano del 
exgobernador, es el candidato. Según las malas lenguas, el gobernador va a hacer todo lo que esté a su alcance 

para que el PANAL gane en ese distrito. El Verdugo dice: el gobernador no atentará contra el hermano 
consentido de su exjefe y padre político, el Senador Melquiades. 
Gracias 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 
 

 
 
(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez) 

 
Agnes Torres, homenaje en Puebla 
La despedida en el Zócalo de Puebla de la psicóloga Agnes Torres, quien fuera desparecida el pasado sábado en 
la madrugada después de estar en una fiesta en el municipio de Chipilo, Puebla, coloca a las autoridades de 
Puebla en la necesidad de investigar a fondo su asesinato. 
La posibilidad de un asesino serial en Puebla se presenta, sobre todo cuando alrededor de las seis de la tarde, 
después de dos horas de homenaje a la activista, se informó a los asistentes, del asesinato de César González 

Martínez, de 35 años, de quien se conocían sus preferencias homosexuales. 

La Procuraduría General de Justicia de Puebla tiene la palabra. 
Puebla espera y la comunidad LGBT exige respuestas. 
http://www.youtube.com/watch?v=Ykcupv9quYc&feature=player_embedded 
http://www.poblanerias.com/noticias/2011/agnes-torres-homenaje-en-puebla  

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Referente internacional 

Todavía están ahí para contarlo muchos universitarios poblanos de la Autónoma de Puebla que sintieron la 
incertidumbre de pertenecer a una institución que vivía al día. Ya sea como académicos, trabajadores o como 
estudiantes resulta inolvidable que pasábamos en juntas y sesiones de horas escuchando explicaciones de la 

situación difícil en la que se mantenía a la institución por la falta de subsidio público. 
Se organizaban manifestaciones periódicas para demandar más recursos a la federación –el estatal está 
amarrado porcentualmente a aquel- y cada revisión anual los sindicatos salían a las calles, cuando no estallaban 
las huelgas haciendo uso de su derecho y reduciendo el periodo académico. 

No fue fácil superar esas etapas que incluso vivieron momentos extremos como la violencia de diciembre de 
1979 y la muerte del profesor Cuellar, cuando los universitarios se manifestaban en la Plaza de la Democracia y 
se soltó una balacera. En aquella ocasión además del ambiente se inseguridad los maestros no recibieron 
completos sus salarios y sus aguinaldos. 
Por eso es destacable el hecho de que la firma internacional Standard & Poor‘s haya entregado ayer la 
calificación por cuarto año consecutivo a la Universidad Autónoma de Puebla con el indicador financiero ―mxA+‖ 

con una perspectiva estable, que ubica a la institución poblana ―como referente internacional en el manejo 
transparente de sus recursos‖, según comentó en su sede de Nueva York, César Marcelo Barceina, Director 
Asociado de Finanzas Públicas. 
El aval que garantiza esa estabilidad financiera lo recibió el rector Enrique Agüera, quien comentó que estas 

calificaciones representan para la UAP un voto de confianza para su comunidad y para la sociedad y las 
autoridades estatales y federales, que confirman el buen manejo de los recursos que se refleja en más obras 
para los universitarios y para los poblanos.  

El director Asociado de Finanzas Públicas de Standard & Poor‘s explicó que entre las variables que la empresa 
analizó se encuentran: el perfil financiero estable, el desempeño presupuestal adecuado, la capacidad para 
enfrentar los compromisos adquiridos, la política de deuda conservadora, su saldo de deuda bajo  y el perfil 
financiero a largo plazo. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
http://www.poblanerias.com/noticias/2011/agnes-torres-homenaje-en-puebla
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―Creo, dijo, que es una buena noticia para nosotros como calificadora ver que la Universidad mantiene un perfil 
financiero muy estable con un desempeño presupuestal de acuerdo a nuestras expectativas, que a pesar del 
bache que vivimos en 2009 creemos que la Universidad ha tenido la capacidad para salir adelante y así lo ha 
demostrado, seguimos valorando mucho la política de deuda que sigue siendo conservadora comparada con 
otras entidades, con saldo de deuda bajo y con un perfil financiero eminentemente a largo plazo‖, con un 

agregado ya que a partir de acontecimientos, la calificadora analizó a detalle el tema de la liquidez: ―la verdad 
nos sentimos muy tranquilos de ver cómo se maneja este rubro en la Universidad, es muy prudente‖. 
Destacable que cuando hay países que padecen macro crisis, instituciones públicas como la UAP puedan 
escuchar de los mismos que ponen en duda la viabilidad de naciones como Grecia y España que: 
―Nosotros vemos que a nivel de entidades públicas estatales, la Universidad (Autónoma de Puebla) es muy 

competitiva en tamaño, en la oferta de servicios educativos, la calidad de los programas y en el perfil del 
estudiante‘‘. 

Enrique Agüera y sus financieros tienen razones para sentirse satisfechos, le han cumplido a los universitarios y 
a la sociedad porque esa estabilidad económica se refleja en mejoras académicas. Quedó atrás la incertidumbre 
y ese difícil vivir al día. 
http://www.ngpuebla.com/node/15080 

 
 
 

(Angelopolitanas) 
 
Una de las máximas del viejo sistema político mexicano y de sus gurús era recomendar a sus pupilos: ―quien 
sabe sumar, sabe dividir‖, aunque parece que a las nuevas generaciones de políticos priistas el uso de las 

calculadoras no les permite ya aplicar las operaciones aritméticas básicas. 
Desde el domingo pasado, el delegado presidente del Comité Directivo Estatal del Revolucionario Institucional, el 

diputado federal Fernando Morales, arrancó su campaña contra el PAN y enfocó sus baterías contra el presidente 
municipal de la capital, Eduardo Rivera, tomó como referente su programa de Mil Calles pavimentadas en el 
primer año de su gestión. 
Morales publicó en un comunicado oficial de su partido que el edil de la capital no cumplió porque para sus 
estándares o referentes cada calle debe medir una superficie de 480 metros cuadrados de pavimento y 
desconoce penosamente que la medición oficial que está tomando el ayuntamiento poblano es de 680 metros 
cuadrados por calle o sea que su medida se quedó corta en 200 metros.  

Si miden bien, en una de esas la suma definitiva no le saldrá ni con ábaco al priista que puede criticar a quien 
quiera, pero ojala y sus datos sean certeros, de lo contrario le da armas a los panistas para recordarle que los 
puestos de elección popular son irrenunciables y las presidencias interinas partidistas no. 
@ 

Por cierto, llamó la atención que ayer los poblanos no fueran convocados al acto formal en el que Enrique Peña 
Nieto fue ungido como candidato presidencial del Revolucionario Institucional y que tuvo como sede el municipio 
de Dolores Hidalgo en Guanajuato. Y es que aquí la dirigencia y los precandidatos tuvieron reunión de trabajo, 

pero no de supo de una comisión especial del estado en el acto nacional. 
A no ser que le hayan dado esa deferencia a don Héctor Jiménez y Meneses, quien es de los contados poblanos 
que estuvieron bien ubicados en el acto y entre la clase política nacional, esa que sueña con regresar a Los 
Pinos y en verdad se sienten cerca. 
@ 
Los panistas aún se lamen las heridas que les dejo el fracaso del acto en el que rindió protesta como candidata 

presidencial de Acción Nacional, Josefina Vázquez Mota, el domingo pasado en el Estadio Azul del Distrito 
Federal. 
Por ejemplo, los poblanos fueron convocados solo unos días antes –ni siquiera una semana sino horas antes- y 
no pudieron hacer labor para llevar por lo menos sino a los más aguerridos si a los más disciplinados que 
garantizaran su permanencia hasta el término del acto y no como sucedió que se salieron apenas empezaron los 

discursos. Dolió y en serio entre el panismo lo que le ocurrió el domingo pasado. 
@ 

El doctor Guillermo Nares parece que ya dejo sus afanes priistas para enrolarse en definitiva al Movimiento de 
Renovación Nacional de Andrés Manuel López Obrador y no se cansa de hacer promoción política a su favor. 
Tanto que el director de la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Puebla está haciendo equipo con 
el velecismo, en especial Francisco Vélez Pliego y preparan además de actos académicos, formar un Morena 
Universitario con activistas y todo. Esas son ganas de hacer política electoral o quizá preparar la jubilación. En 

http://www.ngpuebla.com/node/15080
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una de esas. 
http://www.ngpuebla.com/node/15081 

 
 

 
 
(Etiqueta con destino/ Luis Alberto González) 
 
Vázquez Mota como Zavala, con estadio semivacío 

* Similitudes entre la abanderada panista y López Zavala. 
* Peña Nieto, en Dolores, Hidalgo; AMLO en el Metropólitan. 

Malos augurios para Josefina Vázquez Mota significan que cuando daba su discurso de toma de protesta 
como candidata a la presidencia de la República el Estadio “Azul” quedaba prácticamente vacío, luego de que 
los “invitados” o “acarreados”, cansados de esperar en las gradas, así como los militantes o adherentes, 
abandonaron el acto blanquiazul. 
Eso significa que los panistas o los adherentes no están comprometidos al 100 por ciento con la abanderada del 
PAN, que debió haber sentido que el piso del entarimado se le hundía al ver el estadio del Cruz Azul casi sin 
gente durante su presentación ante la sociedad panista. 

Ese hecho me recuerda lo sucedido el 27 de junio de 2010 en Puebla, cuando hizo su cierre de campaña 
como candidato al gobierno, el priista, Javier López Zavala, quien al igual que el pasado domingo con 
Vázquez Mota, cuando empezó a dar su discurso la gente emprendió la huida del Estadio "Cuauhtémoc". 
En esa ocasión, López Zavala justificó la salida de la gente porque supuestamente se trasladarían a sus otros 
cierres de campaña en Ciudad Serdán y Tecamachalco, pero lo cierto es que la gente estaba cansada porque la 

citaron a las 10 de la mañana y era la una de la tarde y no empezaba el evento. 
Los “acarreados” cumplieron porque pasaron lista y cuando hablaba el candidato del PRI abandonaron el 

estadio, aun cuando hubieron órdenes de cerrar las puertas para que no salieran. 
Lo mismo le pasó a Josefina Vázquez Mota: Los “acarreados” pasaron lista, cumplieron, esperaron más de 
dos horas y, como una exclamación de rechazo, salieron del Estadio Azul antes de que empezara a 
hablar la candidata a la presidencia del PAN. 
En Puebla, ese mismo día el actual gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, dijo a sus hombres y mujeres 
más cercanos, “ya ganamos”, porque él, un día antes, había abarrotado el mismo coloso de la colonia 

Maravillas y la gente se mantuvo hasta el final con un estadio pletórico, activo, participativo y con ganas de 
sacar al PRI de Casa Puebla.  
Eso se demostró días después. 
Incluso, le habían dejado al PRI el estadio lleno de basura que tuvieron que limpiar los tricolores. 
Por cierto, otra coincidencia entre el cierre de campaña de López Zavala en 2010, con la toma de protesta de 

Josefina Vázquez Mota, el pasado domingo en el “Azul”, y es que amenizó ambos actos “Margarita, la 
diosa de la cumbia”. 

Felicidades a López Zavala y a Vázquez Mota. 
PEÑA NIETO Y EL PRI 
Por su parte, el PRI y el Verde Ecologista le tomaron la protesta a su candidato, Enrique Peña Nieto, en 
Dolores, Hidalgo, Guanajuato; ante unas dos mil personas en el Auditorio ―Mariano Abasolo‖, donde por 
supuesto hubo un lleno total, pero no corrieron los riesgos que tomó el PAN y su abanderada que debió hacer 
berrinche ante la dirigencia y sus más cercanos colaboradores.  
Los priistas, en el evento, se limitaron a ocupar la capacidad del Auditorio ―Mariano Abasolo‖ en esa ciudad, con 

la asistencia de un total de 780 integrantes del Consejo Político Nacional y otros tantos invitados, y evitaron el 
acarreo de multitudes. El acto, incluso, duró menos de una hora, en medio de extremas medidas de seguridad. 
Aquí no hubo grupo musical, ni grandes aspavientos, sólo un acto formal sin acarreados. 
AMLO Y SUS TRES TOMAS DE PROTESTA 

El candidato del PRD-PT-Movimiento Ciudadano en la alianza del Movimiento Progresista o de las izquierdas, 
Andrés Manuel López Obrador –AMLO- tuvo su primera toma de protesta en el Teatro Metropólitan por 

parte del dirigente del Movimiento Ciudadano, Luis Walton. 
Con música de banda en el exterior del recinto y banderas blancas y naranjas, AMLO fue esperado por 
simpatizantes que deseaban saludarlo. 
El teatro estuvo totalmente lleno, y como dirían en el argot boxístico, “hasta las lámparas”, de los militantes 
de Movimiento Ciudadano, aunque estuvieron ahí junto con simpatizantes del PRD y el PT, así como los 
dirigentes de las izquierdas, que harán “sus propias tomas de protesta” para que haya más actos públicos 

http://www.ngpuebla.com/node/15081
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en medio de la veda decretada por el IFE. 
Ya todos están listos para arrancar la carrera por la presidencia de México y será el 30 de marzo, 
conforme a la ley, aunque sufrirán un frenón al atravesarse la Semana Santa el mismo 1 de abril, con el 
Domingo de Ramos, hasta el domingo 8 de abril con el de Resurrección. 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-Vazquez-Mota-como-Zavala,-con-

estadio-semivacio&id=1797 
 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-Vazquez-Mota-como-Zavala,-con-estadio-semivacio&id=1797
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-Vazquez-Mota-como-Zavala,-con-estadio-semivacio&id=1797

